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TERCERA ETAPA SOCIALISTA

Buscar votos
La tarea más determinante de los partidos 
políticos es buscar votos, es ganar eleccio
nes. Sin duda alguna. Ganar elecciones 
para poder llevar a cabo las políticas que 
justifican su existencia, no para alcanzar 
el poder, sin más. Hay que alcanzar el 
poder para servir a los seguidores que tie
nen puestas sus esperanzas en ellos y que para esorios votan. 
Los votan porque quieren ver hechas realidad sus preferen
cias, sus prioridades, sus necesidades, sus ideologías, sus in
quietudes.

Para lograr esos objetivos, los partidos políticos están obliga
dos, no tienen otra salida, que diseñar un programa bajo dos 
premisas ineludibles: delimitar y explicar muy bien la política 
que quieren llevar a cabo, y definir la estrategia para lograrlo. 
En ese orden: primero lo que se proponen hacer y luego la 
forma de alcanzarlo. ¿Dónde está el error que estamos viendo 
en ciertos sectores de la política? Que colocan en primer lugar, 
y casi único, la estrategia. El contenido político queda relegado 
a un segundo plano, si no es que ni aparece. Porque no se tiene, 
porque no es prioritario, o simplemente porque se oculta con 
toda intención, porque no interesa.

Lo que yo quiero saber para depositar mi voto, es lo que pien
san sobre el salario mínimo, sobre los desahucios, sobre las 
desigualdades, sobre el paro, sobre las becas, sobre la investi
gación, sobre el recibo de la luz, sobre las relaciones laborales, 
sobre la pobreza. Quiero saber de dónde van a sacar el dinero 
necesario para llevar a cabo esas actuaciones; quiero saber cómo 
se va a repartir la presión fiscal; quiero saber datos muy concre
tos, que los entendamos todos, de como puede mejorar la sani
dad, la educación o la .dependencia.

Porque sobre estos temas hay formas diferentes de afrontarlo, 
hay prioridades muy distintas., y quiero saberlas, antes de votar. 
Las estrategias que las diseñen, pero a mí no me interesan. A mí 
no me interesan si las elecciones se ganan en el centro o en los 
extremos, si conviene estas declaraciones para aparentar que 
están más cerca de estos o de aquellos, o los intereses de en
frentarse a unos o a otros, según el momento. Me estomagan 
las indecentes y continuas alusiones a Venezuela, o que España 
se hunde, que España se rompe. No. Digan lo que van a hacer. 
Explicado de forma clara y concreta; que lo entendamos hasta 
los que no somos politólogos.

http://juliocasarrubios.blogspot.com

JULIO GABCÍA- 
CASARRUBIÓS SAIHZ

REPARTO A DOMICILIO

S<wt AA íq m V, 3  - B m h s u c o s o , 92 ■ Grieto, 69

T C f.-fa x : 926 S í 28 20
panaderialorca@ cyacomputers.com

VALDEPEÑAS (C . R EA L )  
EMPRESA CERTIFICADA: 

ISO 9001-2000

EL MUSEO 
DELA
FUNDACIÓN 
GREGORIO 
PRIETO EN 3()

OBRAS

M* Concepción García - N o We jas Santa-Qlaila,
Presidenta de la Fundación G regorio Prieto., 

se com place en invitarle a la presentación de la publicación

"EL MUSEO DE LA FUNDACIÓN GREGORIO PRIETO EN 30 OBRAS"
y a la conferencia de su autor, el profesor Javier García-Luengo M anchado.

Se exhibirán por prim era ves al público dos óleos 
y dibujos infantiles de Gregorio  Prieto.

Sábado, 27 de octubre a las 12:3Gh

Museo de ia Fundación Gregorio Prieto 
C/Pintor Mendoza 57 - Valdepeñas

tras ta presentación ae servirá 
un vino de Valdepeñas

Centro de Medicina Manual
Dr. Javier Martínez Romero 

Médico Traumatólogo 
Especialista en 

Manipulación Vertebral 
y Medicina Manual

Estamos en

Seis de Junio 37 -1°E 
Valdepeñas (C.Real)

Teléfono: 655 499 058

m m ¿  m  m m m i m  m m m m  mmm

•SERVICIO DE CONTENEDORES 'RECOGIDA SELECTIVA DE METALES 
•RECOGIDA DE TUBERÍAS DE RIEGO 

•DESMONTAMOS TODO TIPO DE MAQUINARIA • NAVES INDUSTRIALES 
•RECOGIDA DE MÁS DE 40 TIPOS DE RESIDUOS DIFERENTES 

•ESPECIALISTAS EN EL COBRE CON PRECIOS INMEJORABLES

muerde,,, S i le eútoniu moutm, Hume
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I EPOCA - AÑ O VIII
JARAIZ no se solidariza ne
cesariamente con los artícu
los de sus colaboradores, 
cuyos puntos de vista respe
ta. La opinión de JARAIZ, 
siempre que no conste lo 
contrario, quedará reflejada 
en sus columnas editoriales

EL V E L A D O RH H H I
La cara

improvisación de 
Casado

«Hemos pasado de Rajoy, que nun
ca quería decir nada, a Casado, que 
habla cinco veces al día», dicen que AtIBSt» GéüíZ 
susurran algunos Diputados del Par
tido Popular en los pasillos del Congreso. Y también 
dicen que sólo hablan cuando están solos. No se que
jan de que Pablo Casado dé patadas al ordenamien
to jurídico cuando se le antoja, se quejan de que apa
rece y comparece demasiado ante los medios de co
municación para dar rienda suelta a su creatividad 
política sin contar antes con dos docenas de asesores 
y otras tres docenas de secretarios generales secto
riales. Bueno, ¿No querían aire fresco? A ver, la clase 
política se ha renovado y la principal manifestación 
de esta renovación es la llegada al poder de Pablo 
Iglesias, Pedro Sánchez, Albert Rivera y Pablo Casa
do. Constituye todo un signo de transparencia que 
Pablo Casado manifieste a quemarropa que desea 
recuperar para el Estado las competencias en educa
ción como consecuencia de lo que se vive y se desvive 
en Cataluña. Solo de este modo sabremos que Pablo 
Casado se pasa el forro de sus manuales de Derecho 
Constitucional el principio general del ordenamiento 
jurídico que es la descentralización política y admi
nistrativa. ¿Y cómo debe interpretarse desde ahora el 
artículo 103 de la Constitución que predica la des
centralización administrativa como principio de ac
tuación? ¿Y qué hacemos con el artículo 3 de la Ley 
40/2015 de Régimen Jurídico del Sector Público, que 
acaba de entrar en vigor?, no la modifiquen otra vez, 
por favor. Y, ¿Qué propone el Sr. Casado que se haga 
con todas las leyes sectoriales que incluyen la descen
tralización política y administrativa como principio 
principal, primigenio y primordial de las estructuras 
organizativas? Pablo Casado es licenciado en Dere
cho y además abogado. Así las cosas, ¿por qué con 
apenas dos frases se carga medio ordenamiento po
lítico-jurídico?, ¿acaso hizo novillos en las clases de 
Derecho Constitucional?, porque Casado hace 'n o 
villos' y no otra cosa. ¿Qué le dirá su mentor José 
María Aznar cuando susurre sus consejos -Aznar su
surra, no habla- por teléfono a Casado? Por cierto, 
¡qué pelazo se le ha quedado a Aznar!, ¡tiene más 
brillo que una nutria! /^nar también agredía el orde
namiento jurídico pero no por lo que decía sino por 
lo que hacía. Aunque su semblante no lo dejara tras
lucir, Aznar era un hombre de acción que guardaba 
un Rambo en sus venas. Excepto el Presidente del 
Gobierno, Pedro Sánchez que estudió Ciencias Eco
nómicas, los demás líderes políticos. han estudiado 
Derecho. Con permiso de Pablo Milanés, no se les 
pide que nos bajen una estrella azul, solo les pedi
mos que nuestro espacio llenen con la luz de sus en
tendederas y repasen un poco los apuntes antes de 
salir en pantalla. Son cinco minutos, con permiso de 

"Víctor Jara,-la vida es eterna en cinco minutos y así 
uno puede salir con la sonrisa ancha en televisión y 
sugerir con más acierto. Todo ello suponiendo que 
yerran sin querer y que se trata de meros deslices sin 
intención alguna.

A. LOPEZ SANCHEZ

C ró n ica  co n  Firma

La labor incansable 
de la Benemérita

La semana pasada, como queda constancia en JARAIZ, 
la Benemérita celebró la festividad de su patrono, la 
Virgen del Pilar, lo hizo con la sobriedad que le caracteriza. Esta semana, 
la Benemérita está de luto por el lamentable asesinato en Granada de 
uno de sus componentes.

En la última patrono, el capitán Jefe de la 3a Compañía con sede en 
Valdepeñas, Alfonso Manzanares Pardilla recordó que la demarcación 
abarca 1 3 puestos, desde Villanueva de la Fuente, Villamanrique, Almu- 
radiel, Moral de Calatrava, etcétera, y en todos estos puestos, la seguri
dad ciudadana es competencia de la Guardia Civil, con excepción de 
Valdepeñas en donde esas competencias corresponden al Cuerpo N a
cional de Policía.

Y a su vez recordó en el acto social las especialidades con las que 
cuenta, la citada compañía, y señaló el destacamento de tráfico, dos pa

tru llas del Seprona, del Servicio de Protección de la Naturaleza, una en 
Viso del Marqués y la otra en Villanueva de los Infantes. Intervención de 
armas, es decir, control de armas y explosivos. Equipo de Policía Judicial 
y de especialistas en prevenir robos en el campo (ROCA), que práctica
mente trabajan ¡untos.

El capitán Alfonso Manzanares se refirió también a dos operaciones 
realizadas con éxito, bautizadas con los nombres de "Cobreco" y "San- 
heredia".

En definitiva, como cada 1 2 de octubre, "Día de la Hispanidad", "Día 
de la Fiesta Nacional", "Día de la Virgen del Pilar", la Guardia Civil hon
ró a su patrono, y lo hizo en la compañía de autoridades, de compañeros 
de otros cuerpos y arropados por una buena parte de la sociedad que 
manifiesta sin titubeos su afecto a la Guardia Civil cuya grandeza reside 
en los innumerables actos de servicios abnegados, humanitarios y heroi
cos que siempre han protagonizado los hombres y mujeres de la Guardia 
Civil.

A la Guardia Civil le doy las gracias y al resto de Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad, por defender nuestros derechos y libertades, y por mantener 
la serenidad cuando los acontecimientos les sobrepasan por defender el 
Estado de Derecho.

Mi admiración desde siempre hacia la Guardia Civil que camina hacia 
su 1 75 aniversario.

En la foto de Vélez, el capitán Jefe de la Compañía de Valdepeñas y la 
concejal de Seguridad Ciudadana, depositaron una corona de laurel el 
pasado día 12 en recuerdo a los caídos.

U ■
f i f i ? , . . j

HERNANDAD DE DONANTES
DE SANGRE DEL SESGAN

S i eres donante o quieres serlo podrás efectuar tus donaciones 
de sangre en el Hospital General de Valdepeñas para más 

información llamar al teléfono 6 2 6  81 2 3  II.
M AS DE DONACIÓN, MARTES Y JUEYES PE I 7:00 A  10:30 H O R A S

POR VUESTRA G€N€ROSiDAD 
.¡DONAR SANGRE DONAR VIDA! ' ' , 

coiABORftn con mjestra HCRmnnDno: nYunmimcnTO de yoidepeAm . nimoirinn sport, mrdm ñor y neníate nzui
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22-X-2004COMUNICADO DE LA PORTAVOZ DE GANEMOS- 
VALDEPEÑAS, INMACULADA MORA

IN M A C U L A D A  M O R A  J IM É N E Z

Para quien no me conozca, mi 
nombre es Inmaculada Mora Ji
ménez y escribo como portavoz 
de Ganemos Valdepeñas y con- 
cejala del grupo municipal IU- 
Ganemos en el ayuntamiento de- 
Valdepeñas.

Ser portavoz de Ganemos Val
depeñas me capacita para es
cribir sobre la experiencia vivi
da en esta legislatura.

Las palabras que escribo a 
continuación están escritas con 
el corazón en la mano y con un 
sentimiento mezclado entre sin 
sabor y tristeza por un proyecto 
que no ha salido bien.

Lo que al principio fue un pro
yecto muy ilusionante, personas 
de Valdepeñas no adscritas a 
ningún partido político, conoci
das por su labor desinteresada 
en colaborar en distintos proyec
tos sociales, asociaciones, agru
paciones, colectivos, con el ob
jetivo de mejorar la vida de la 
ciudadanía de Valdepeñas, que 
nunca han participado en polí
tica, que se unen para formar 
parte activa del ayuntamiento, 
con el iluso pensamiento de que 
si desde fuera, con su participa
ción en la vida social han hecho 
tantas cosas, desde dentro del 
ayuntamiento harían grandes 
cosas, nada más lejos de la rea
lidad.

La oportunidad de poner en 
práctica la frase que tanto me 
gusta, falsamente atribuida al 
Quijote "Cam biar el mundo, 
amigo Sancho que no es locura 
ni utopía, es justicia".
Este bonito e ilusionante proyec
to no ha alcanzado las expecta
tivas con las que se fundó y ha 
sido totalmente fagocitado por 
1U.

Aunque no evado mi culpa, 
porque debería haber denuncia
do está situación mucho antes, 
me deje llevar por mi inexperien
cia en este mundo de la políti
ca, hasta que he sido arrastra
da por una corriente, que no es 
la mía, a la que no puedo dete
ner o nadar en contra, a mi si
lencio también contribuyó el 
miedo a hacer frente a las críti
cas que levantaría y no tener 
ganas, ni fuerza de una rfiayor 
exposición. Reconozco mi Cobar
día.

Para dar los motivos de lo que 
he llamado "cese temporal de 
la convivencia" me podría sim
plemente acoger a la manida 
frases."incompatibilidad de ca
racteres", pero voy a dar algu
na que otra razón más que me 
ha llevado al hartazgo y hastío 
que ahora siento, rendida por 
el tedio de una legislatura ma
nejada al antojo-de IU.

Con todo el dolor de mi cora
zón tengo que reconocer que ac
tualmente Ganemos Valdepeñas 
es IU

Y una vez leídas las siguiente 
líneas pocos lectores- y lectoras 
llegarán a una conclusión dife
rente.

Las redes sociales Facebook y 
Twitter las maneja una persona 
de IU de una localidad de Cuen
ca que lanza en paralelo lo mis
mo para IU que para Ganemos

Valdepeñas; que se apropia de 
las claves, a las que yo como 
portavoz y concejala de Gane
mos Valdepeñas no tengo acce
so, aunque he solicitado por ac
tiva y por pasiva poder acceder 
a las mismas, para estar infor
mada, de lo que se publica en 
las redes bajo el nombre de G a 
nemos Valdepeñas, una petición 
que creo que por sentido común 
tengo derecho, como portavoz 
y concejala de Ganemos Valde
peñas que soy.
Cansada y agotada de, ver es

critos y titulares en prensa en los 
que yo no he puesto ni una letra 
pero en los que por supuesto 
aparece mi foto, que por darle 
un poco de humor a los hechos, 
la foto la podría cambiar, que 
hasta he tirado una camiseta 
marrón con la que siempre apa
rezco.

Harta de que aparezca el logo 
de Ganemos Valdepeñas con 
símbolos extremistas de izquier
das, de ser testigo de una hosti
lidad en, el discurso hacia fuer
zas políticas de un electorado 
ideológicamente opuesto y rhás 
dulce y complaciente con otras 
cuyo electorado si podría cam
biar su voto hacia el nuestro, 
desolada de estar arrinconada 
y sin voz.

Al principio de la legislatura 
hice una entrevista con un me
dio de prensa y televisión local, 
dentro de un paquete de entre
vistas mensuales contratadas 
por el grupo municipal lU-Ga- 
nemos, que se suponían serían 
cíclicas. El círculo deberá ser 
muy grande porque tres años 
después, aun no me ha vuelto a 
tocar.

Harta de estar en el pleno con 
la tensión de no saber lo que se 
va a decir y estar poniendo la 
cara a un discurso que estoy co
nociendo en directo y que por 
su contenido o forma puede que 
no comparta.

Aunque totalmente defensora 
de la confluencia con las fuer
zas del cambio. Desolada al ver 
como IU difunde en la prensa 
su voluntad de confluir y repar
tirse el número 1 y 2 de una can
didatura, y ya si eso, nos senta
mos a hablar de los siguientes 
puestos. Para mí no es el espíri
tu de confluencia. Aunque final
mente se decidiera que esa era 
la mejor opción, en esta ocasión 
el orden de los factores sí afecta 
al producto. Primero se habla, 
luego se deciden los puestos en 
la candidatura.

Y todo esto por aplicar lo que 
decía Oscar Wilde "Se tú mis
ma, el resto de los papeles ya 
están cogidos".

Por estas pinceladas y muchos 
brochazos más, que omito y tras 
comprarme un escudo para ha
cer frente a las críticas contra mí, 
que inevitablemente van a rea1 
lizar, hoy pongo a invernar a 
Ganemos Valdepeñas, con la 
esperanza de que algún día, lle
gue la primavera y pueda des
pertarlo de este letargo para con 
todas mis fuerzas e ilusión ayu
dar a devolver el ayuntamiento 
de Valdepeñas a sus legítimos 
dueños EL PUEBLO DE LA MUY 
HEROICA CIUDAD DE VALDE
PEÑAS.

Saludos y Gracias
* Portavoz de 

Ganemos Valdepeñas
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FALLECIÓ EN ACCIDENTE EL PROMOTOR 
DEL AERODROMO DE VALDEPEÑAS

CANFALI. Edición del 22 de octubre de 2004. Una de las noti
cias destacadas es el fallecimiento en accidente del promotor del 
aeródromo de Valdepeñas, Manuel Sánchez Gutiérrez que se es
trelló con un ultraligero.
En páginas interiores leemos: «el empresario de Valdepeñas aun

que con residencia en Madrid, Manuel Sánchez Gutiérrez, propie
tario de la pista de aterrizaje construida hace un año frente al 
cerro del Angel, murió el pasado viernes en un accidente cuando 
pilotaba un ultraligero de regreso al aeródromo de Casarrubios 
del Monte.

El malogrado, de 54 años de edad, viajaba con un acompañan
te, Angel L.M.F. de 49 años que también perdió la vida.

El aparato se precipitó sobre un campo de olivos del término de 
Villasequilla, cerca de Toledo.

Las causas, presumiblemente la rotura de un ala, cuyo frag
mento fue hallado a varios kilómetros del fuselaje del avión.

CONTRATIEMPOS EN LA PRIMERA FASE 
DEL PARQUE EMPRESARIAL

Según declaraciones del concejal de Obras, Manuel Martínez 
López-Alcorocho, la obra avanza adecuadamente, que a lo sumo 
sufrirá un retraso de dos o tres meses sobre el plazo asignado al 
proyecto inicial.
Y es que la solución a una serie de contratiempos en el desarro

llo de los trabajos, ha obligado a incluir enmiendas o mejoras al 
proyecto, que económicamente lo encarecen en un millón de euros 
sobre los nueve presupuestados por SEPES para los primeros 
400.000 metros cuadrados a urbanizar, •

LA VENDIMIA ACABA TOTALIZANDO 
108 MILLONES DE KILOS DE UVA CON 

DENOMINACION DE ORIGEN
La campaña de vendimia en las 30.000 hectáreas de viñedo 

registrado en la Denominación de Origen Valdepeñas ha llegado 
esta semana a su fin, totalizándose una cosecha de 108.277.1 79 
kilos de uva, según el recuento aún no definitivo del Consejo Re
gulador.

Dicha cantidad representa un descenso de aproximadamente el 
18 % en relación a la campaña de 2003.

BRILLANTEZ EN LA CLAUSURA DEL 
CINCUENTENARIO DE LAS SALESIANAS

Con gran brillantez se clausuró el cincuentenario del colegio de 
Nuestra Señora de los Dolores, por ese motivo se organizaron 
diversos actos, ya que también se cumplía el medio siglo de la 
llegada de la comunidad de Hijas de María Auxiliadora a Valde
peñas,.

Entre los actos celebrados para esta clausura, una Misa de Ac
ción de Gracias que acogió la parroquia de la Asunción, y otro en 
el Auditorio Municipal con distintas actuaciones.

Las religiosas llegaron a Valdepeñas en septiembre de 1 954.

|  ÁNGEL LÓPEZ SÁNCHEZ
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Dios fu e  todo o nada para Pablo VI y  Oscar Romero
El pasado domingo el Papa Francisco en Roma eleva
ba a los altares a siete santos entre los que destacaban 
el Papa Pablo VI y Monseñor Oscar Romero. Pablo VI 
tomó el timón de la barca de la Iglesia en medio de un 
mar embravecido tras el concilio Vaticano II iniciado 
por el Papa Juan XXIII y culminado por el Papa Pablo 
VI. Eran los años 60 y 70 del siglo pasado marcados 
por la guerra fría, grandes cambios sociales como la 
revolución del mayo del 68 y las nuevas tecnologías. 
Tiempos de débiles democracias y fuertes y a la vez 
decadentes dictaduras. El Papa Pablo VI fiel al Evange
lio y a la renovación de Concilio, deja abiertas al mun
do las ventanas del Vaticano que ya había abierto su 
predecesor Juan XXIII.

Frente a ese difícil mundo de profundos y esferver- 
centes cambios, en donde en la misma Iglesia se die
ron verdaderos choques de trenes 
entre conservadores y progresistas; 
frente a aquel mundo dividido entre 
las ideologías izquierda-derecha, 
capitalismo-comunismo, Pablo VI 
sólo se alía con la Iglesia de los po
bres y estar en medio del mundo 
compartiendo las alegrías y penas de 
los hombres de hoy.

Por otra parte en la convulsa Cen- 
troamérica marcada por los enfren
tamientos entre gobiernos maneja
dos por los militares con la guerrilla, 
surge en El Salvador la figura valien
te y profética de Monseñor Oscar 
Romero. Fue el obispo y Pastor que 
al ver cómo asesinaban a sus sacer
dotes y catequistas campesinos por 
defender sus derechos humanos, se 
colocó en nombre de Cristo al lado 
de los más pobres de El Salvador.
Denunció públicamente en sus ho
milías radicales a los militares que 
torturaban y asesinaban. Le invitaron 
a que callara por su seguridad. Al fin 
quedó sólo pues ni sus mismos her
manos obispos ante el miedo, le si
guieron. Y en 1982 celebrando la 
misa en la capilla del hospital donde 
residía fue asesinado por los milita
res, cayendo su cuerpo ensangren
tado en el mismo altar.

El mismo Papa Francisco fue un 
gran seguidor y devoto de Romero.
En el año 2007 en la Asamblea de

Obispos de Aparecida en Brasilia, siendo Jorge Bergoglio 
arzobispo de Buenos Aires, dijo: «La Iglesia tendría que 
canonizar ya a Monseñor Romero. Si yo fuera Papa lo 
habría canonizado. Pero yo nunca llegaré a ser Papa». Se 
equivocó y por eso el pasado domingo, con una gran 
emoción, elevaba a los altares a Monseñor Romero, un 
vivo ejemplo de coherencia por el evangelio, la justicia, la 
defensa de los más pobres y el martirio.

Ante los siete nuevos sanios elevados a los altares, el 
Papa Francisco dedicó su homilía al desapego, virtud que 
hace más libre a los hombres -señala el periódico ACB el 
pasado domingo-.
«No se puede seguir a Jesús cuando se está lastrado por las 

cosas. Tener y querer demasiado sofoca el corazón y nos 
hace incapaces de amar, asegura el Santo Padre, que preci
só que a Dios no se le puede amar ai 20 o al 50 por ciento,

ANGEL GARCIA 
RODRÍGUEZ

sino que es todo o nada. No vale 
con cumplir los preceptos, dar un 
poco de limosna o rezar algunas 
oraciones», asegura el Papa Fran
cisco, que puso de ejemplo y mo
delo a los nuevos santos de la Igle
sia, siete personas que se entrega
ron «sin tibieza ni cálculos, con el valor de arriesgar y dejar».
En estos nuevos tiempos de globalización y grandes cam

bios sociales y morales, dirijamos nuestra mirada a estos 
dos hombres de Dios, Pablo VI Y Oscar Romero, que se 
arremangaron ante los conflictos y persecuciones y ofre
cieron su vida al servicio de Dios y la defensa de los po
bres y marginados.

* Valdepeñero ausente. Antequera. Malaga

Con los trabajadores y  
trabajadoras del sector vinícola, 

por un convenio justo
El pasado martes 2 de Octubre 
los sindicatos mayoritarios del 
sector, Comisiones Obreras y 
UGT, convocaron una importan
te concentración en Valdepeñas 
a las puertas de Félix Solís, una 
de jas bodegas más importantes 
de nuestro país. El objetivo de la 
convocatoria era reivindicar la fir
ma de un nuevo convenio colec
tivo para el sector vinícola que lle
va más de tres meses bloqueado 
por la posición intransigente de 
la patronal.

El objetivo de los empresarios 
del sector es llegar a 2019 evi
tando aplicar la subida salarial 
prevista. También pretenden blo
quear la aplicación de diversas 
cláusulas del convenio como es 
el caso de la retroactividad del 
convenio, antigüedad y horas ex
tra. También se señalar que las 
empresas del sector del vino han 
subido su producción de manera 
exponencial en los últimos años y 
por lo tanto también se han in
crementado porcentualmente los 
beneficios.
A pesar de eso, los empresarios

piensan dejar a los cerca 6.000 
trabajadores y trabajadoras que 
dependen de este convenio en 
una situación desamparada. De
bemos señalar también la difícil 
situacjón de los temporeros en 
tiempos de vendimia, la progre
siva precarización del sector, el 
que un 15 por ciento de los tra
bajadores se contraten por Em
presas de Trabajo Temporal, en
tre otro tipo de abusos.

Desde el núcleo del Partido Co
munista en Valdepeñas apoya
mos las reclamaciones de los sin
dicatos y los trabajadores y tra
bajadoras del sector vinícola. 
Apoyamos su lucha por un con
venio justo y defendemos la ne
gociación colectiva como herra
mienta fundamental de la clase 
obrera en su lucha por mejorar 
sus condiciones laborales.
También queremos reivindicar 

la construcción de un nuevo 
modelo de relaciones laborales 
basado en el control obrero de 
la producción y la aprobación 
de un nuevo Estatuto de los Tra
bajadores que blinde y refuer

ce los derechos de los trabaja
dores en materia de antigüe
dad ; ¡o rnadas, horas extra, 
conciliación, maternidad y pa

ternidad. Es necesario asegurar 
un salario digno y una política 
soberana en materia agraria e 
industrial con la nacionalización

de los monopolios agroalimen- 
tarios.

Partido Comunista de 
Valdepeñas
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Opinión
Dionisio Cañas (Invitación a su obra. 

Biografía), de Amador Palacios
Hace unos días se presentó en la Casa 

de Cultura de Tomelloso el libro citado 
en el titular, en el que intervinieron tres 
de los mejores espadas de la literatura 
manchega: Amador Palacios- autor del 
libro-, Dionisio Cañas -  el poeta bio
grafiado- y el escritor y estudioso de la 
obra de Cañas, Manuel Juliá, que, su 
vez, es autor de interesantes poemarios, 
artículos y otros textos en prosa.

El volumen que comento, ha sido muy 
dignamente publicado por la "Bibliote
ca de Autores Manche- 
gos", de la Diputación 
de Ciudad Real, que tan
to bien está haciendo 
por dar a conocer a los. 
artífices de la t ie rra , 
como es el caso del to- 
mellosero internacional 
Dionisio Cañas, uno de 
los mejores poetas vivos 
de Castilla-La Mancha, 
que residió más de 30 
años en la "Ciudad de 
los Rascacielos", donde 
fue profesor en varias 
universidades, jubilán
dose como catedrático 
en Lengua y Literatura 
H ispánica, por la City 
U n iversidad  of New 
York, ciudad, en la que 
vivió muy intensamen
te ..., hasta el extremo de 
escribir: "He visto mucho 
y la vida se ha atragan
tado pero he seguido 
amándola".

gía y apéndices. En esta última sección, 
se incluyen importantes cartas de poe
tas, editores, críticos, políticos..., desta
cando, principalmente, la misiva que el 
aedo y dramaturgo manchego Pascual 
Antonio Beño le dirige a Dionisio, cuan
do residía en Nueva York.

medios litera
rios españoles.

JOAQUÍN BROTÓNS*

CONCLUSION

En fin,- una biografía sincera, valiente, 
atrevida, bien escrita, documentada y

Bienvenido sea
al mundillo literario esta espléndida bio
grafía, que nos da a conocer a un bar
do, que hay que tener muy en cuenta, 
porque es un poeta verdadero, que, 
como el autor de esta reseña, escribe 
con la sangre roja de su corazón heri
do, lacerado, que no es cantor..., que 
vive y siente sus versos en lo más pro
fundo del pozo negro de su yo, que ha

EL LIBRO

Dicho tomo consta de 
248 páginas- está pro
fusamente ilustrado con 
fotos en blanco y negro 
familiares y de la vida y 
los a amigos/as de D. 
Cañas- y casi se puede 
leer de un tirón, dado 
que, es un texto suma
mente interesante, que 
te va arrastrando, empu
jando página a página, 
sin apenas darte cuenta, 
ya que nos narra muy 
amenamente la vitalista 
y hedonista vida y mila
gros del gran Dioni C a 
ñas, el poeta en Nueva 
York de esta comunidad 
autónoma, que, hace 
años regresó a su pue
blo natal, en el que vive 
moderadamente aislado 
del mundo literario, que, 
como es sabido, suele 
ser- hay honrosas excep
ciones- un nido de víbo
ras venenosas, que es
cupen su veneno contra 
todo aquel que destaque 
del resto de los medio
cres, que son legión, 
ejército...

La biografía se divide en varios aparta
dos: 1 ° Primeros años. Tomelloso, Lina
res; 2o Traslado de la familia a Fran
cia. Descubrimiento de Nueva York; 3o 
Dionisio Cañas profesor de Universidad. 
Primeros libros; 4° El fin de las razas 
felices; 5o Rigurosas ediciones poéticas. 
La Libérrima estética de Estrujenbank; 
6o Vida y poesía en plenitud por el sue
lo y el subsuelo de Nueva York; 7o Re
greso definitivo a España; 8o Work ¡n 
progress y 9o Epílogo. Además, también 
tiene una amplia bibliografía, cronolo

"currada" por un escritor y crítico litera
rio como Amador Palacios, que, escri
biendo biografías es un magnífico au
tor-entre otras disciplinas-, como lo de
muestra en las biografías dedicadas a 
vates de primera fila como nuestro pai
sano Angel Crespo- tan olvidado por 
estos lares- y Gabino-Alejandro Carrie- 
do.

Asimismo, A. Palacios (Albacete, 1954), 
es poeta, ensayista y traductor de lite
ratura portuguesa, cuenta con una 
treintena de libros y colabora en varios

visto como las olas de la noche lo hun
dían en el fondo del mar, pero que ha 
sabido salir a flote...

Mi más sincera enhorabuena a los tres 
creadores que han participado en esta 
biografía, que sugiero-no me gusta 
aconsejar-, que lean y descubrirán a un 
poeta de cuerpo entero, no de cuerpo 
presente, como tantos otros. Ya me en
tienden...

www.joaquinbrotons.com

VICTOR CORCOBA 
HERRERO

COMPARTIENDO 
DIALOGOS CONMIGO 

MISMO

NOSTALGIA 
DEL NOSOTROS(Entre la ilusión y la añoranza, me 

desvivo por el hoy)

Salgamos de este corazón empedrado, 
en el que no hay lugar para el querer; 
ni rincón para el silencio de escuchar, 
los trinos que la vida nos convida; 
ni soledad para compartir con ella, 
los conciertos de la sensatez del verso.

El necio no pone oído, lo confunde todo, 
se siente como un Dios en el pedestal, 
juzga sin cesar e indiviso lo contamina 
de dobleces, hasta doblegarnos el alma 
a su dominio y plegarnos a su poder, 
donde ninguno es dueño de sí mismo.

Volvamos a los latidos del niño que fui, 
que vivía en él, y en ti, y en cada uno, 
pues el ser que soy no bracea sin sus 
ojos.
Mirémonos cada cual consigo, ¡unto 
al análogo, y veámonos en el nosotros, 
con Jesús, refundidos con su estrella.

Que dulce fue el despertar al amor, 
y que amargas las fechas sin amar.
Te daré gracias, Señor, por siempre, 
por ensancharme el aliento de paz. 
Que, en cada momento, me halle: 
acogiendo vidas, recogiendo lágrimas.

Nada es tan niveo como unos labios 
dispuestos a donarse en el camino, 
a hacer de los pasos un encuentro 
de presencias y ausencias conjuntas, 
pues vaciadas las fuerzas del espíritu, 
nos queda la nostalgia de haber vivi
do.

No olvidemos de vivir, desviviéndonos 
por los demás, que una existencia 
hospitalaria ayuda a sustentarnos el yo, 
que no es nadie, ni nada, sin los otros; 
porque uno es lo que es en familia: 
luna en las noches y sol en los días.

corcoba@telefonica.netCOMPARTE
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Ei galardonado con su familia, el presidente de Castilla La Mancha y el concejal

El botero Manuel Fresneda, 
Premio al Mérito Artesano de 
Castilla La Mancha

Castilla La
M ancha,
FARCAMA

calde de Cultura, Turismo, Edu
cación y Festejos, Manuel López 
Rodríguez, que también le trasla
dó el reconocimiento del Ayunta
miento de Valdepeñas por man
tener esta tradición artesanal.

Fresnedas cuenta también en su 
haber, con la Medalla al Mérito Arte
sanal que el Ayuntamiento de su 
pueblo otorgaba hace años. Es el 
último referente vivo de los oficios tra
dicionales relacionados con el vino.

■ JARAIZ -
PEI botero y corambrero, Manuel 
Fresneda Villar, último botero que 
queda en Valdepeñas, fue distin
guido el jueves 1 l.con el Premio 
al Mérito Artesano de Castilla-La 
Mancha, al que se suma el del 
artesano de la forja, Ramón Re
cuero Ibáñez.

El premio fue otorgado al val- 
depeñeroen la Feria de Artesanía 
de Castilla-La Mancha (FARCA
MA) que se celebra en Toledo, 
acompañado del teniente de al

0TR0S GALARDONADOS

En el acto también se concedie
ron Placas al Mérito Artesano a 
la especialista eñ cerámica, Ma
ría del Carmen Fernández Osa, 
una reputada profesional de Ar
tes Plásticas y Diseño; al presti
gioso cantero y tallista de piedra, 
a Raúl López Agustín; y a uno de 
los mayores exponentes del ofi
cio de muñequera, Juan José Fer
nández Panadés.

s d ^ n o ®  ®FDOM=
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Poi. Ind. C/ Flid re N° 13 
VALDEPEÑAS 

Teléfono 926 322 343 
Móvil 649 850 525 

ventasjulcautol @gmail.com

Coloquio con la alcaldesa de PODEMOS 
Vanessa Sánchez (Villanueva de la Torre)

■ j a r a íz  .
Podemos organiza en Valdepe

ñas una serie de coloquios-debate 
con alcaldes y alcaldesas de este 
partido en municipios de Casti
lla-La Mancha. El primer debate 
de esta serie corrió a cargo de 
Javier Martín, alcalde de Carran- 
que (Toledo) y se celebró el pasa
do mes de julio.
En esta ocasión impartirá su con

ferencia Vanessa Sánchez, regi
dora de Villanueva de la Torre 
(Guadalajara). La cita es el sába
do 20 de octubre, a las 19 horas, 
en el Auditorio Inés Ibgañez (ve- 
racruz).
La alcaldesa entiende la política 

"como una herramienta de cam
bio social y de participación ciu
dadana. Las principales luchas de 
mi equipo de Gobierno han gira
do sobre la defensa del derecho 
a una vivienda digna y la recupe
ración de unos Servicios Sociales 
arrasados por el anterior equipo 
de gobierno del Partido Popular", 
indica.
El Gobierno de Villanueva de la 

Torre ha recuperado la plantilla 
de Servicios Sociales y desarrolla
do proyectos sociales. Ha desa
rrollado el Proyecto Observatorio 
de Vivienda, con el fin de anali
zar la situación de las viviendas 
en manos de entidades bancadas 
en la localidad; su ocupación, las 
características de las familias que

objetivo mostrar como Sí se Pue
de hacer frente a la corrupción, 
falta de transparencia y participa
ción en casos como el del ayun
tamiento de Valdepeñas, tras cua
tro mayorías absolutas del PSOE 
liderado por Jesús Martín".
Se puede contactar con la orga

nización a través de su página 
w e b
www.valdepenas.podemos.info, o 
de sus redes sociales.

La siguiente tertulia de esta se
rie está prevista en la misma hora 
y lugar el viernes 23 de noviem
bre. Correrá a cargo de Ricardo 
García López, alcalde de Pioz 
(Guadalajara).

ocupan viviendas, la mediación 
con bancos y el trabajo conjunto 
con plataformas de lucha por la 
Vivienda. "También hemos paga
do la deuda a proveedores y dado 
por acabado el Plan de Ajuste 
impuesto por el PR al mismo tiem
po que revertíamos sus tijereta
zos y recuperábamos los Servicios 
Sociales", informa Vanessa Sán
chez.

EJEMPLO PARA VALDEPEÑAS

Luis Benítez de Lugo (Podemos 
Valdepeñas) ha recordado que 
estas conferencias "tienen como

vww.pcbox.com
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El PSOE de Valdepeñas informa de cómo 
solicitar el bono social

UCIN ve «desproporcionado» 
destinar hasta 200.000 
euros a una máquina 
barredora

Ana Martínez (UCIN) muestra fotos del estado de limpieza del Polígono Industrial

En la sede del 
PSOE, de lunes a 
jueves de 17:30 
a  20:00 horas

■ j a r a íz
■ La secretaria de comunicación 
del PSOE de Valdepeñas, Vanes- 
sa Irla, y la secretaria de Movi
mientos Sociales, Eusebia Díaz, 
han anunciado que el PSOE de 
Valdepeñas ha puesto a disposi
ción de la ciudadanía un servicio 
de información complementario 
para solicitar el bono social.

Irla ha recordado que, gracias 
a la ampliación del Gobierno de 
Pedro Sánchez, los beneficiaros 
del antiguo Bono Social tienen 
hasta el 31 de diciembre de 2018 
para acreditar la condición de 
consumidor vulnerable. También 
ha apuntado que quien aún no 
sea beneficiario y reúna los requi
sitos para la obfención del Bono 
Social, puede solicitarlo sin plazo 
establecido.

Entre las personas que pueden 
beneficiarse se encuentran perso
nas o familias vulnerables que 
cumplan unos requisitos en cuan
to a sus ingresos; vulnerables se
veros y consumidores en riesgo 
de exclusión social, así como tam
bién colectivos concretos como 
personas con discapacidad, vícti
mas de violencia de género, vícti

Eusebia Díaz y Vanessa Irla

mas de terrorismo, familias nu
merosas y pensionistas.

Irla ha destacado que las per
sonas interesadas pueden infor
marse de cómo solicitarlo a tra
vés de los servicios sociales, me
diante su entidad eléctrica o tam
bién podrán obtener una informa
ción complementaria acercándo
se a la sede del PSOE de Valde
peñas, en la Calle Castellanos 50, 
de lunes a jueves de 17:30 a 
20:00 horas.

En cuanto a la documentación 
a aportar, Irla ha recordado que 
es necesario la solicitud cumpli
mentada y firmada por todos los 
miembros de la unidad familiar 
mayores de 14 años, fotocopia 
del DNI o NIE de todos los miem
bros de la unidad familiar, foto
copia del libro de familia, certifi
cado de empadronamiento y de
claración de la renta. Así como 
también el certificado de familia

numerosa, certificado dé víctima 
de violencia de género o de te
rrorismo si se está en alguno de 
estos supuestos.

«La iniciativa de crear un servi
cio de información complemen
tario para solicitar el bono social 
nace del continuo compromiso 
social que el PSOE de Valdepe
ñas tiene con sus vecinos y veci
nas. Nuestro objetivo ha sido y es 
siempre trabajar por las personas 
y especialmente por las que tie
nen una situación más vulnera
ble»

Eusebia Díaz incidió en que 
«desde la ejecutiva local del PSOE 
os animamos a que os paséis por 
nuestra sede para informaros de 
cómo os podéis acoger a los des
cuentos que conlleva acceder al 
bono social. Queremos que el 
mayor número de personas se 
puedan beneficiar de esta medi
da social». I

 Martínez: 
Valdepeñas es 
«un traje muy 
bonito, pero 
lleno de 
m anchas»

| j .G .
■Como ya dijese en el pasado 
Pleno municipal, la concejala de 
Unión de Ciudadanos Indepen
dientes (UCIN), Ana Martínez, ha 
calificado de «desproporciona
do», destinar hasta 200.000 euros 
a la compra de una máquina ba
rredora de la vía pública. El pa
sado' 1 de octubre, el Consisto
rio aprobó una modificación del 
presupuesto para, entre otros con
ceptos, sacar a concurso la com
pra de esa máquina, fijando 
como precio de salida y a la baja, 
200.000 euros. Martínez, en rue
da de prensa, ya declarado que

antes que una «supermáquina», 
el servicio de limpieza necesita de 
una mejor planificación. Añade 
que su grupo recibe frecuentes 
quejas de vecinos, por la falta de 
limpieza, tanto en el centro y ba
rrios, como en el Polígono Indus
trial. En éste último, la acumula
ción de maleza en algunas'par- 
celas no se resuelve con una ba
rredora.

MÁS PERSONAL

A criterio de esta concejal, sería 
más útil emplear los 200.000 
euros en revisar el contrato con 
la empresa CESPA, para mejorar 
el servicio con más personal. El 
servicio cuenta con nueve opera
rios, de los que sólo uno trabaja 
en horario de tardes, limitándose 
a la zona centro.

Para Martínez, la metáfora que 
ilustra el aspecto urbano de Val
depeñas es la de «un traje muy 
bonito, pero lleno de manchas».
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IM P O R T A N T E  N O V E D A D

Ahora som os IN STA LA D O R ES A U TO RIZAD O S del S istem a G LP  para incorporar el G as  com o com bustib le alternativo en lo s m otores de G aso lina . 
La  mitad del coste  de la gaso lina convenciona l Subvencionado por el Gobierno . SER V IC IO  EX C LU S IV O  EN V A LD EP EÑ A S
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Rubio (PP): «La caza es un 
motor económico vital en 
muchos pueblos»

Los profesores y alumnos premiados, con el chef Alberto Chicote

Emilio Manuel Bolaños, del Instituto 
Gregorio Prieto, ganador del concurso de 
tapas «Oriental Colletion»

I
Es alumno del Departamento de 
, Hostelería y com petía en la sección 
no profesional, en la Escuela de 
Cocina de Cocineros y Reposteros de 

Madrid
■ j a r a íz

i El departamento de Hostelería 
del IES Gregorio Prieto está de 
enhorabuena. Uno de sus alum
nos, Emilio Manuel Bolaños 
Montealegre, ha resultado gana
dor (en la sección de cocineros 
no profesionales) en la final del 
prim er concurso de tapas 
«ORIENTAL COLLECTION» orga
nizado por Aceites Valderrama y 
celebrado en la Escuela de

Cocina ACYRE - Asociación de 
Cocineros y Reposteros de Ma
drid, en el 43 de la madrileña 
calle Huertas, el pasado lunes 8 
de octubre.

La tapa ganadora «Espuma 
de manchego con pimientos al 
jengibre y vainilla» conquistó 
al jurado presidido por el a fa 
mado cocinero Alberto Chico
te, obteniendo el ga lardón

a m a te u r do tad o  con 5 0 0  
euros en efectivo más 250  
euros en productos de la fir
ma aceitera.

Un éxito más que se suma a la 
próxima participación de la alum
no Natalia Espinosa Montero en 
el concurso SPAINSKILLS en la 
modalidad de Panadería y Paste
lería, como ganadora de la me
dalla de oro del concurso CLMS- 
KILLS 2018.

En la fotografía, de derecha a 
izquierda: Emilio Manuel Bolaños 
Montealegre (ganador del con
curso), Oscar García-Retamero 
Díaz-Crespo (alumno del IES Gre
gorio Prieto finalista del concur
so), el chef Alberto Chicote, Ma 
Cristina Utrilla Lucas (profesora) 
y Alberto Trujillo Delmas (profe
sor).

cíeos desconcentrados (grupos de 
casas de campo, El Peral, Conso
lación...). El alcalde le aclaró que 
esa decisión excedía las compe
tencias municipales.

Rubio Esteban advierte de que 
tomar medidas en contra de la 
caza obliga a los municipios a 
hacerse cargo de los destrozos 
que los conejos producen en las 
explotaciones agrícolas y señala 
que «la caza es un motor econó
mico de muchos caballos, vital en 
muchos pueblos».

VÍA DE SERVICIO

Martín Miguel Rubio también ha 
denunciado el estado del camino de 
servicio paralelo a la carretera de

mos propuso au
mentar la distancia 
de protección míni
ma desde los nú
cleos urbanos, a partir de la cual 
se puede practicar la actividad ci
negética. En contraste con las pa
labras posteriores del portavoz, el 
grupo Popular votó a favor de la 
moción de lU-Ganemos. El PP pe
día que ese aumento de la dis
tancia no se aplicase en los nú-

circunvalación sur de Valdepeñas, 
al que ha descrito como «un loda
zal impracticable». Insta al equipo 
de gobierno municipal a que recla
me a la Junta de Castilla La Man
cha (titular de la vía) el arreglo de 
este camino, que es en su opinión, 
un «muro» para los vecinos.

p e r

nuclec
es «oc
COZQ»

|J.G.
B«La caza limpia los campos de 
conejos y otros animales que de
voran las cosechas. 250 metros 
de distancia de seguridad en caza 
menor es una distancia pruden
te. Aumentarla hasta 1.500 me
tros es od iar la 
caza». Son declara
ciones en rueda de 
prensa del portavoz 
municipal del Parti
do Popular, Martín 
Miguel Rubio Este
ban, a propósito de 
la moción aproba
da en el último Ple
no del Ayuntamien
to, en el que Izquier
da U nida-Gane-

Talleres
To t a l CAMACHO m

wm

HVenta de 
Nuevos y de Ocasión

MECÁNICA Y ELECTRICIDAD 
NEUMÁTICOS 

AIRE ACONDICIONADO 
SERVICIO PRE-ITV
MANTENIMIENTO

DIAGNOSIS
J f t e l s .  926 32 40 65 - 686 79 88 70 

Veracruz, 69 - 13300Valdepeñas (Ciudad Real)

M á o n e Sr

C/
REPSOL

Distribuidor Comercial 
de Gasóleo REPSOL

¡NUEVAS, 
OFICINAS! 

e n  c a lle  
S e is  d e  Jun io  

e s q u in a  a  
B a lb u en a ,

Tfno.: 926 32 02 43 
VALDEPEÑAS
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Se inauguró un nuevo curso de la UNED, en cuyo acto se entregaron los 
diplomas a la XXXV Promoción

www.sgm otor.es

H Á M i  NCA ;Hisf-oiin

Información;
Reservas: 926 31 30 88
Correo electrónico: 
reservas@hotelelhidalgo.es
Dirección:
Autovía de Andalucía, 
Km, 194 -  Valdepeñas 
(Ciudad Real)

¡SI
quiero^

>
V i

...con el Hotel El Hidalgo t W / ^ '
Recuerdas cuando dijiste: * - 3̂2^
"Quiero que mi boda sea algo especial"Ese día ha llegado...

'*jlt En el Hotel El Hidalgo hacernos realidad tu sueño.
Todo va a ser especial, el escenario, el menú, la atención, etc. 

★  El lugar perfecto para celebrar la boda de tus sueños.

f t Q  Entorno exclusivo en un fabuloso jardín.
^0 Máxima calidad en cocina y rnenús a? medida.
, 3  Ofrecemos un servicio profesional, completó y exclusivo,
^ > años de experiencia y cientos de bodas organizadas nos avalad

NO LOS E N C O N T R A R A S  
P O R  M E J O R  P R E C I O  .

C / B O C O Y ,  6
V a l d e p e ñ a s

|  A. LÓPEZ
■ El Teatro Auditorio Municipal 
acogió la inauguración del curso 
académico 2018/2019 del Centro 
Asociado a la UNED "Lorenzo Lu- 
zuriaga" con sede en Valdepeñas. 
En el transcurso del acto académi
co fueron impuestas las bandas de 
graduación a los 147 alumnos que 
finalizaron sus estudios el pasado 
curso, conformando la trigésimo 
quinta promoción del centro, y don
de José Manuel Diego Carcedo, Li- 
cenciado en Historia y 
Periodismo, ofreció la lección inau
gural titulada "Tiempos de gran
des avances y grandes retrocesos".

En declaraciones previas ante 
los medios de comunicación, Die
go Carcedo señaló que con esa 
lección inaugural «se trata de ha
blar de la sociedad actual, de 
cómo está evolucionando y cómo 
los progresos, que son variados, 
también tienen algunos aspectos 
negativos y lo quiero exponer des
de la experiencia personal y des
de distintos puntos de vista, como 
el de la política internacional, la 
economía y el periodismo o co
municación».
En el acto estuvieron entre otras

Mesa de presidencia del acto que acogió el Auditorio Municipal
autoridades el alcalde de Valde
peñas, Jesús Martín Rodríguez- 
Caro, el presidente de la Dipu
tación de Ciudad Real, José Ma
nuel Caballero Serrano, el Vice
rrector de la Universidad Nacio
nal de Educación a Distancia

(U N ED ), Tomás Fernández 
García y el director del Centro 
Asociado, Pedro Jesús Sánchez.

El primer edil tuvo unas pala
bras de recuerdo al anterior di
rector del centro asociado en 
Valdepeñas, Salvador G alán ,

SG-M O .TO R "E X C L U S IV E  C A R S 1

la provincia" porque «la UNED 
es la universidad de la provin
cia, de los 1 02 pueblos que tie
nen la posibilidad de contribuir 
al crecimiento de la provincia y 
al bien común».

Por su parte, el vicerrector de la 
UNED, Tomás Fernández, desta
có el aumento del número de 
alumnos de esta universidad en 
España. «Es una satisfacción vol
ver a Valdepeñas porque este acto 
es un homenaje a los alumnos 
que han terminado sus estudios 
pero también a sus familias por
que la mayoría de nuestros alum
nos compaginan sus estudios con 
sus familias», según señaló.

Fernández destacó que 147 
son los alumnos que han finali
zado sus estudios y ha puesto en 
valor que la UNED es la prime
ra universidad de toda España 
con un volumen tan importante 
de alumnos en los 28 grados y 
78 másters que imparte.
Por último, el director del Cen

tro Asociado de Valdepeñas, Pe
dro Jesús Sánchez Muñoz, indi
có que «trabajar e la UNED es 
un privilegio y hoy encontramos 
1 47 razones más para estar or
gullosos de trabajar en la UNED 
porque muchos de estos estu
diantes no podrían haber estu
diado sin esta universidad y por 
eso estamos orgullosos de estar 
en una universidad pública que 
da un servicio público».

En el caso del Centro Asocia
do a la UNED en Valdepeñas 
el número de alumnos matricu
lados en el curso 2017-2018 
fue de 1 .904, de los que 147 
fin a liza ro n  sus estud ios. El 
claustro estuvo formado por 
107 profesores-tutores, que 
impartieron un total de 281 tu
torías semanales a lo largo de 
25 semanas de clase. Además, 
se han realizado 40 actividades 
de extensión universitaria en las 
que p a rtic ip a ro n  2 .9 0 0  
alumnos, se ha impartido do
cencia en 23 grados y en los 
Cursos de Acceso Directo para 
mayores de 25 y 45 años. El 
presupuesto con el que contó la 
UNED el año pasado fue de 
1 .167.000  euros, según dio a 
conocer la profesora Amparo 
G óm ez-Caraballo , coordina
dora académ ica del Centro 
Asociado.

En el acto actuó la Agrupación 
Coral "Maestro Ibáñez".

jubilado hace unos meses. «Este 
año este acto de apertura del 
curso de la UNED tiene la pecu
liaridad de que quien fue alcal
de de la localidad y quien hizo 
crecer la universidad y dotar a 
la ciudadanía de la sensibilidad 
de contar con una universidad 
a distancia, le ha pasado que la 
edad le ha llevado a la jubila
ción, al tiempo de júbilo, y le ha 
sustituido Pedro».LA UNED, UN BUEN EJEMPLO

Por su parte, el presidente de 
la Diputación de Ciudad Real, 
José M anuel
Caballero, reconoció el esfuer
zo de los alumnos y alumnos 
que finalizan sus estudios en la 
UNED. «Hoy es un día importan
te en la medida que entregamos 
el reconocimiento a los que se 
han esforzado durante años; la 
provincia tiene un gran talento, 
con su esfuerzo contribuye a ha
cernos mejores y más grandes», 
añadiendo que «la UNED es un 
buen ejemplo a lo que aspira
mos como provincia, a acoger 
a todos, a sentirnos libres».

Caballero puso en valor, la 
campaña iniciada hace unas se
manas por el director del Cen
tro Asociado de Valdepeñas 
bajo el lema "La universidad de

“Fosforito” celebra el 
sábado el V Concurso 
Nacional de Fandangos
|A .L .
BOrganizado por la Asociación Cultural Flamenca 
"Fosforito", este próximo sábado día 20 se celebra 
el V Concurso Nacional de Fandangos "Pámpana 
de Oro".

Será en el salón de actos del Centro Cultural "La 
Confianza" a partir de las 20.00 horas.

El aforo es limitado y el precio de la entrada es de 
5 euros.

De acuerdo a lo estipulado en las bases, no po
drán participar más de 10 concursantes, por lo que 
con los inscritos se ha hecho una selección previa.

Entre los cantaores, buena parte de la comuni
dad de Andalucía y de Castilla-La Mancha, entre 
otros lugares.

C O N C U R S O  M A C :

PAMPANA DE 
^  ORO 

2 0  X  
OCTUBRE 

2 0 1 8
A  (a s  2o :o o H

C E N T R O  < JU IT U R A L 0 L A  C O N F IA N Z A S

istasniíf-bíi-r!
[ü  Valdepeñas!
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|A . LÓPEZ
El miércoles próximo Valdepe

ñas acogerá la "III Marcha por la 
Inclusión", en la que está previsto 
que participen unas 700 perso
nas de las diferentes entidades 
relacionadas con la discapacidad 
y centros educativos del munici
pio.
Según señaló en la conferencia 

de prensa de presentación la te
niente de alcalde de Servicios So
ciales, Sanidad e Igualdad, Va- 
nessa irla, el objetivo es salir a la 
calle para reivindicar los derechos 
de las personas con discapaci
dad".
Irla indicó que con esta marcha 

se pretende "sensibilizar a la po
blación de Valdepeñas de la ne
cesidad de trabajar por la inclu
sión de las personas con disca
pacidad y poner en valor las ac
ciones y también ios colectivos que 
trabajan por esa inclusión". En 
este sentido, subrayaba que "te
nemos que recordar que las per
sonas con discapacidad tienen 
distintas capacidades pero los 
mismos derechos".
El Ayuntamiento de Valdepeñas

a través del Consejo Local de las 
Personas con Discapacidad orga
niza esta marcha, abierta a todo 
el mundo que desee participar, 
que partirá a las 11:00 horas de 
la Plaza de la Constitución y re
correrá las calles Virgen, Conven
to, Lorenzo Luzuriaga, Luis Pala
cios, Virgen y regreso a la Plaza 
Constitución, un recorrido más 
corto que en años anteriores con 
el fin de facilitar su desarrollo.

Según anticipo Vanessa Irla, 
cuando regresen a la Plaza de la 
Constitución, representantes de 
centros educativos y entidades 
procederán a la lectura de dere
chos de las personas con disca
pacidad, que previamente se han 
trabajado en las aulas, y conclui
rá con una master-class a cargo 
de Karenina y el sorteo de rega
los.
En representación de los diferen

tes colectivos, Yolanda Aller del 
CRPSL y Laura Cifuentes de APA- 
FES coincidieron en animar a la 
participación para sensibilizar a 
la sociedad con el fin de que "la 
inclusión sea real durante todos 
los días del año". Yolanda Aller, Vanessa Irla y Laura Cifuentes durante su comparecencia ante los medios

Los paraguas decorativos los pondrán a la venta distintos colectivos al 
precio de leuro
I  A. LÓPEZ

Alrededor de 4 .0 0 0  p ara
guas de colores que represen
tan a diferentes colectivos so
ciales se pudieron ver el pasa
do verano las calles com ercia
les de Valdepeñas, iniciativa 
que un año más puso en mar
cha el Ayuntamiento de la lo
calidad para m in im izar los 
efectos del calor, apoyar al 
comercio y visibilizar a diferen
tes colectivos sociales que aho
ra podrán ponerlos a la venta 
al precio de 1 euro para obte
ner ingresos.

Según anunció el pasado lu- 
nes'la teniente de alcalde de 
Servicios Sociales, Sanidad e 
Igualdad, Vanessa Irla Uriarte, 
"este año los paraguas de d i
ferentes colores se destinarán 
a los colectivos que represen
taban, para de esta manera 
conseguir otro fin más y es que 
sirvan para recaudar fondos 
para las entidades con el ob
jetivo de seguir trabajando en 
sus proyectos sociales". La cual 
añadió que los paraguas se 
pondrán a la venta al precio 
de 1 euro a partir de la próxi
ma semana en las sedes de 
cada uno de los colectivos.

De esta forma, los paraguas 
azules y am arillos de la calle 
Escuelas irán destinados a la 
asociación A-Down, los para
guas rojos de la calle Juan A l
caide que simbolizaban la lu
cha contra el SIDA y los donan
tes de sangre irán destinados 
a la Hermandad de Donantes 
de Sangre de Valdepeñas, los 
paraguas rosas y verdes de la 
calle Real irán destinados, res
pectivamente, a los colectivos

Rosae y la Asociación Españo
la Contra el Cáncer de Valde
peñas, y los paraguas de co
lor azul y morado de la calle 
Bernardo Balbuena que repre
sentaban-el autismo, la diabe
tes, la lucha contra la violen
cia de género y la fibromial- 
gia se entregarán a dos colec
tivos: la Asociación de Perso
nas con Diabetes de Valdepe
ñas y Afibroval.

Por último, la calle Virgen que 
contó con paraguas con los co
lores de la bandera LGTBI irán 
destinados cada uno a diferen
tes colectivos según los colores, 
como Donantes de Sangre, A- 

'Down, Asociación Española 
Contra el Cáncer, Asociación de 
Diabéticos de Valdepeñas y Afi
broval, mientras que los blan
cos se entregarán a ROSAE y 
los naranjas a la Asociación 
Española Contra el Cáncer.

En rueda de prensa a la que 
también asistió el teniente de al
calde de Turismo, Manuel Ló- 
pez Rodríguez destacó la "bue-Qr 
na acogida que han tenido los 
paraguas tanto en la ciudada
nía como en la gente que nos 
ha venido a visitar desde fue
ra, y en este sentido vamos a 
seguir trabajando en esta línea 
para mejora de la ciudad, de 
nuestros ciudadanos y ciudada
nas, y en lo mejora de la pro
moción de Valdepeñas".

En representación de los co
lectivos estuvieron presentes 
Ascensión Castro de Afibroval 
y Victoriano G onzález de la 
Aleja de la Asociación Españo
la Contra el Cáncer, que tuvie
ron palabras de agradecimien
to por este tipo de iniciativas.

Ascensión Castro, Vanessa Irla, Manuel López y Victoriano González de la Aleja

\
A G A P E

C O C I N A M O S  P O R  T
C/ Capitán Fillol, N°5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si 
no puedes salir de casa
T el.: 9 2 6  3 4 7  0 2 2

Viernes 19 Lunes 22 Martes 23
Potaje de bacalao y pellas 

Huevos rellenos
Lentejas

Escalopín de pollo
Pim ientos del piquillo  

Albóndigas con patatas

Miércoles 24 Jueves 25 Viernes 26
Ensalada de pasta 
Paella de marisco

Macarrones con chorizo 
San Jacobo

Sopa de fideos 
Cocido

Menú a domicilio 6 ,50€  con postres, 7,50€  pan incluido 
En tienda 5,95€ +  postre 6,95€
Puede ver este menú en nuestra web www.agapecattering.es

N O
M E  T I R E S  

R E C Ó R T A M E
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La Compañía de Guardia Civil celebró los actos en honor a su patrona en 
niveles óptimos de seguridad

Ofrenda de la corona de laurel en homenaje a los caídos (foto Vélez) Un momento de la misa que acogió la parroquia de la Asunción (Foto Vélez)

|  A .LÓPEZ
Como cada 12 de octubre, 

Día de la Hispanidad y de la 
Fiesta Nacional, la iglesia ce
lebraba la festividad de la Vir
gen del Pilar, patrona de la 
Guardia C ivil, por eso, la 3a 
Compañía con sede en Valde
peñas organizó un Misa de 
Acción de Gracias y un acto so
cial.

Para el capitán Jefe de la 3a 
Com pañía , Alfonso M anzana
res Pardilla, la tasa de crimi
nalidad y delincuencia se ha 
mantenido en el último año en 
Valdepeñas. Según M anzana
res, «los índices de delincuen
cia son muy pequeños, bajar 
más la cifra es muy difícil, se 
ha mantenido estable este año, 
por lo que el balance del tra
bajo realizado es bueno y no 
hay nada para destacar».

La Eucaristía celebrada en 
la parroquia de la Asunción 
estuvo presidida por el cura 
párroco, Enrique Galán Rue
das, y concelebró el vicario de 
este templo, Angel Francisco 
Rivas Fernández y el párroco 
de Nuestra Señora de Los Lla
nos e hijo del cuerpo, José Luis 
Bardera Guardam illas. Sobre 
el Altar Mayor, la imagen de 
la Virgen del Pilar, y al lado la 
Bandera de España.

Durante la homilía, Enrique 
G a lá n  re flex io nó  sobre la 
arraigada devoción del pueblo 
por la Virgen del Pilar desde 
épocas remotas y de la innata 
vocación que siempre ha dis
tinguido a los integrantes de la 
Benemérita.

En la liturgia de la Palabra, 
en las oraciones de los fieles y 
en la presentación de las ofren
das participaron personal de la 
G uard ia  C ivil de 1.a tercera 
compañía de Valdepeñas, así 
como familiares y componen
tes de la Cofradía de Nuestro 
Padre Jesús Caído y María San
tísima de la Esperanza, ya que 
existen fuertes vínculos desde 
el año 1964 , por lo que el 
próximo año conmemorará el 
55 aniversario del citado her
manamiento.

Antes de concluir la ceremo
nia, se procedió a la ofrenda 
de una corona de laurel ante 
la imagen de la Virgen del Pi-

Capitán Jefe de la Compañía, representación de la Cofradía de Jesús Caído, de la Comisaría de Valdepeñas y otros invitados 
(Foto Martín Peñasco)

El acto social que sinrió para hacer balance desde la anterior patrona (Foto Vélez)

lar, que fue portada por dos 
componentes de la Guardia 
Civil acompañada la secuen
cia de la interpretación de "La 
Muerte no es el final", con los 
dcordes del organista, Grego
rio Rodado y la voz de los te
nores, Raúl Pérez Díaz y Anto
nio Martín Peñasco.

ACTO SOCIAL

Tras el oficio religioso en ho
nor a la Virgen del Pilar, pa
trona de la Guardia C ivil, la 
celebración se trasladó al com
plejo de "Los Delfines", que 
acogió el acto social organiza
do por la jefatura de la 3a com
pañía de la Benemérita.

El capitán Jefe de la Com 
pañía con sede en Valdepeñas, 
Alfonso M anzanares Pardilla 
señaló durante su alocución 
los servicios más importantes 
efectuados desde la última pa
trona, siendo esta la primera 
para el cómo Jefe de la citada 
compañía.

El capitón Alfonso M anza
nares señaló que "no descubri
ré nada si afirmo que la labor 
incansable de los agentes de 
la benemérita es de primer ni
vel, como así lo demuestran las 
positivas estadísticas y los éxi
tos obtenidos", de hecho, en 
ese mismo momento y en el 
acto que acogía la Comandan
cia de Ciudad Real, se estaban 
entregando diferentes conde
coraciones a personal de la 3a 
Com pañía, concretamente la 
Cruz al Mérito Militar y la Cruz 
al Mérite de la Guardia C ivil.

Por su parte, la concejal de 
Seguridad C iu d ad a n a , Ana 
Rosa Ruiz Simarro, presente en 
los actos ¡untos a otros miem
bros de la Corporación Muni
cipal tuvo palabras de ag ra
decimiento por el servicio que 
presta la G uard ia C iv il, que 
como recordó Ruiz, ya camina 
hacia al 1 75 aniversario de su 
fundación.

Al finalizar los discursos, se 
escucharon tanto el himno de 
la Guardia Civil como el him
no Nacional, dándose vivas a 
la Benemérita, al Rey y a Es
paña.
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V a ld e p e ñ a s

Lockheed Martin distingue a Tecnobit con el Elite Supplier Award por su 
ejemplar rendimiento

IÁNGEL LÓPEZ 
|  FOTOS: ANTONIO LÓPEZ

Lockheed Martin Rotary and Mis- 
sion Systems (RMS) ha distinguido 
a Tecnobit -  Grupo Oesía con el 
Elite Supplier Award, un reconoci
miento por el desempeño ejem
plar de la compañía en 2017- 
2018 y su contribución a la segu
ridad nacional en Estados Unidos.

El galardón fue entregado en la 
mañana del pasado miércoles en 
el transcurso de un acto celebrado 
en la sede de la factoría que la com
pañía tiene én el Polígono del Vino 
en Valdepeñas en presencia de 
varios directivos de Lockheed Mar
tin Corporation, caso de Robert 
Garner, Sénior Manger, Internatio
nal Trade Development & Offsets, 
Pieternella de Jong van Franken, 
Spain & Portugal Country Director 
and Melissa Stalica, Subcontract 
Program Manager, además del Pre
sidente Ejecutivo de Tecnobit - Gru
po Oesía, Luis Furnells Abaunz, y 
el alcalde de Valdepeñas, Jesús 
Martín Rodríguez-Caro.

Según quedó constancia en el 
acto, durante el periodo de eva
luación inicial que abarca 2017 
y 2018, Tecnobit demostró la 
mejor calidad y rendimiento en la 
entrega entre los suministradores 
de su categoría, además de te
ner un excelente enfoque centra

do en el cliente al cumplir con los 
requisitos de RMS.
Cabe resaltar que en 2018, Loc
kheed Martin RMS ha reconocido 
sólo 26 de los 8.950 proveedores 
que están contribuyendo a sus pro
ductos y servicios. Tecnobit es el úni
co proveedor galardonado que no 
es una empresa estadounidense.

Este nuevo reconocimiento vie
ne a reforzar la larga asociación 
entre ambas empresas. Tecnobit 
ha suministrado aeroestructuras 
mecánicas, Cables, fabricación e 
integración durante más de 14 
años para el programa MH-60R 
de Lockheed Martin.

Esta es la segunda vez que la 
empresa recibe un reconocimien
to de la compañía norteamerica
na. En 2009, Tecnobit obtuvo el 
Star Supplier Award de Lockheed 
Martin. Desde entonces, Tecnobit 
se ha centrado en mantener la 
misma calidad y puntualidad en 
sus métricas de entrega.
"Tecnobit ha demostrado ser un 

proveedor confiable para Loc
kheed Martin a lo largo de 14 años 
y esperan una relación comercial 
cada vez más profunda entre las 
dos compañías en el futuro", ma
nifestó Luis Furnells, Presidente eje
cutivo de Grupo Oesía - Tecnobit.

Un día «para enmarcar en el ca
lendario», según expresaba Furne

lls, el cual señaló que «esta cola
boración con Lockheed Martin se 
remonta a cerca de 20 años y de
muestra lo que tantas veces hemos 
dicho que tenemos que seguir 
apostando por el talento y por las 
capacidades que tenemos en Es
paña, en la región y en Valdepe
ñas, y tenemos que seguir pensan
do que el trabajo del día a día real
mente nos asegura el futuro yeso 
pasa por el compromiso de los 
más de 300 profesionales que te
nemos aquí y por el crecimiento 
profesional de cada uno de ellos».

En este sentido, destacó la impor
tancia de que les reconozca una 
compañía como Lockheed Martin 
«sobre todo si pensamos que hay 
más de 9.000 proveedores, en el 
mundo y que sólo se lo entregan a 
26. Os podéis imaginar lo que sig
nifica que dentro de esos 26 hay 
compañías de Masachussets, Nue
va York, California, Washington y 
por ahí está Valdepeñas, que es la 
nuestra, y creo que es un motivo de 
orgullo; ser la única empresa no es
tadounidense que está recibiendo 
hoy el premio Elite me parece que 
es un motivo de orgullo para Valde
peñas, Castilla-La Mancha, España 
y Europa y eso es gracias al trabajo 
constante de Tecnobit-Grupo Oesía 
y de todos sus profesionales».

Según añadió Furnells, este re

conocimiento «tiene que ser el 
acicate y la gasolina para saber 
que vale la pena creer en este 
proyecto y en el talento castella- 
no-manchego».
Por su parte, el alcalde de Valde

peñas, Jesús Martín Rodríguez- 
Caro, agradeció el trabajo desa
rrollado por Tecnobit y destacaba 
que Lockheed Martin trabaja óon 
12.000 proveedores y una de ellas 
es Tecnobit y de las 26 que reco
nocen, la única que no es ameri
cana es Tecnobit. Por eso agrade
ció a Furnells el hecho de seguir 
manteniendo esto aquí, por creer 
en esta ciudad y por hacernos 
grandes -manifestó- añadiendo 
que este premio «es un reconoci
miento a las cosas bien hechas y 
entiendo que es el consejo de ad
ministración el que diseña el ár
bol genealógico para que las co
sas salgan bien pero este premio 
se lo han ganado los trabajado
res de Tecnobit».

"Nuestros proveedores son 
una parte muy valiosa del equi
po, habilitándonos para produ
cir las más avanzadas tecnologías 
para nuestros clientes y aliados", 
destacaba Phil Goslin, vicepresi
dente de la cadena de suministro 
en Lockheed Martin Rotary and 
Mission Systems. "A través de 
nuestro Elite Suppliers program

reconocemos a nuestros provee
dores por su comprobado com
promiso con la calidad y su res
ponsabilidad, así como su enfo
que hacia el cliente".

El programa Elite Suppliers re
conoce a las empresas por su 
contribución a la seguridad na
cional de EE.UU.

About Tecnobit -  
Grupo Oesía

Grupo Oesía es una empresa 
de alta fecnología 100% privada 
y 100% española, con una trayec
toria de más de 40 años en el 
campo de las Tecnologías de la 
Información y también de la In
geniería avanzada en Aeronáuti
ca, Seguridad y Defensa, a través 
de Tecnobit. Con sede en Madrid, 
la empresa tiene una fábrica en 
Valdepeñas (Ciudad Real) y ofici
nas en España, Colombia y Perú. 
La tecnología fabricada por la 
compañía más demanda interna
cionalmente consiste en: sistemas 
de Optrónica, componentes elec
trónicos para Aeronáutica, Comu
nicaciones Tácticas y Seguras, Si
mulación y Visiónica (displays de 
navegación).

En las fotos de Antonio López, 
varios.momentos del acto.
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Uno de ios aparatos utilizados en la exhibición

Herramientas Tecnológicas
ftresentó con una exhibición, 
a Escuela de Pilotos de Dron
i t i  @ Vv/FlTG r e u n i r
i a  c i e n t o s d e
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B JARAIZ/J.G.
Herramientas Tecnológicas S.L., 

empresa con raíces valdepeñeras 
y establecida err el Polígono En
trecaminos desde este mismo 
año, comienza a impartir cursos 
de Formación avanzada de Pilo
tos de Drones en Valdepeñas, el 
próximo 1 de noviembre.

Para dar a conocer el proyecto, 
el pasado sábado 13 llevó a cabo 
una exhibición de vuelo de dro
nes en el Polideportivo Virgen de 
la Cabeza, acompañada del vue-, 
lo cautivo de un globo aerostáti
co, en el que el público, median
te sucesivos sorteos, tuvo la oca
sión de experimentar esta forma 
única de volar. Con este evento, 
la empresa informó al público de 
la implantación en la región de 
un Centro de Formación para pi
lotos de drones, en el que se im
partirán cursos técnicos y prácti

cos, para la obtención de titula
ción oficial de la Agencia Estatal 
de Seguridad Aérea.

Los cursos previstos no se limita
rán a instruir alumnos en prácticas 
de vuelo, sino que profundizarán en 
su formación técnica hasta alcan
zar niveles de especialización, reco
nocidos y valorados por organismos 
públicos y empresa privada.

En la exhibición se mostró la uti
lidad de los drones para la gra
bación de imágenes y la fotogra
fía aérea. También quedó cons
tancia del uso de drones en To
pografía, obra civil, arqueología, 
geología y modelos digitales de 
terrenos en 3D.

Una importante aplicación del 
uso de estos aparatos es la Ins
pección Industrial Termográfica 
(centrales y líneas eléctricas, ex
plotaciones foto voltaicas, super
visión de presas hidráulicas y pa
tologías en la edificación).

La agricultura de precisión es 
otro interesante uso: fumigación, 
reconfiguración de lindes, perita
ciones y evaluación de daños.

También en emergencias; con
cretamente en tareas de seguri
dad, rastreo, búsqueda de per
sonas desaparecidas, incendios y 
vigilancia forestal.

Y finalmente el uso medioam
biental: control de especies ani-

Un dron acompaña al globo en su ascenso

enUfnif?

Uno de los grupos que pudieron subir a bordo

males, vigilancia de cuencas hí- 
dricas y control de residuos con
taminantes.

La formación de estos pilotos 
profesionales les permitirá ejercer 
como autónomos, o ser contra
tados por empresas privadas o or

ganismos oficiales, redundando a 
su vez en beneficio de la Comu
nidad, ya que en emergencias cli
matológicas o de cualquier otra 
índole, se pondrían a disposición 
de las autoridades, para ayudar 
y completar los medios con los

que cuente el municipio.
Se estima que este nuevo sector 

tecnológico generará en los próxi
mos años unos 50.000 puestos 
de trabajo, directos e indirectos. 
Inform ación más am plia en 
www.herramientastecnologicas.com

* ASESORAMIENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO
* ASESO RAM IENTO LABORAL
* AYUDAS Y SUBVENCIONES
* COMUNIDADES DE PROPIETARIOS

Desde 1988
Asesoramiento integral de empresas

926 31 22 06 
618 696 005

C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS
www. m egiaasesores. es

m eg iaaseso res@ eco n o m istas.o rg
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AFAMMER 
abre su 
exposición de 
tributo a la 
mujer rural

Los resultados 
arqueológicos de la 
provincia, en una exposición 
en La Confianza

|j.c.
La Asociación de Familias y Mu

jeres del Medio Rural (AFAMMER) 
de Valdepeñas, ha inaugurado en 
el Centro Cultural La Confianza, 
la XII Exposición de Fotografías 
cuyo tema común refleja el papel 
de las mujeres en el ámbito rural. 
Entre los requisitos, han de ser 
fotos con unas décadas de anti
güedad.

Cada año, desde 2007, la ex
posición ha tenido una temática 
concreta. Un jurado elegía la me
jor foto y el público que visitaba 
la muestra votaba las mejores ins
tantáneas. Con ellas, se editaba 
un calendario anual, cuya porta
da era la foto votada por el jura
do. El titular de la foto recibía 
como premio un cuadro donado 
por un artista local.
Para esta duodécima edición, se 

han seleccionado diez fotos no 
premiadas de cada año y se las 
acompaña con los doce cuadros 
entregados a los ganadores. El 
cuadro que recibirá el ganador- 
de este año está firmado por En
rique Pedrero. El público dispone 
de 1 5 días para visitar la exposi
ción y si quiere, votar su imagen 
favorita.

En el acto inaugural, presenta
do por la delegada de Radio Sur
co en Valdepeñas, Carmen Flor- 
cajo, la concejal de Servicios So
ciales, Vanessa Irla, anunció la 
celebración este jueves 18 de oc
tubre, de un acto institucional con
memorativo del Día de la Mujer 
Rural, en el Museo del Vino.

columnas la exposición «Las pie
dras de la memoria»: Yacimien
tos arqueológicos visitables de la 
provincia de Ciudad Real.

Una muestra de la Consejería 
de Educación, Cultura y Depor
tes de la Junta de Comunidades 
de Castilla La Mancha cuyo obje
tivo es el de difundir a través de 
diferentes paneles informativos los 
trabajos y resultados de las inves
tigaciones arqueológicas desarro
lladas en los yacimientos de la 
provincia de Ciudad Real en los 
últimos años, que actualmente se 
pueden visitar.

«Los piodras d@ 
la memoria» se 
podrá
contem plar del 
15 al 26 de 
octubre

Veterinarios
Cuidamos de él igual que tú

■ j a r a íz
■ El Centro Cultural La Confian
za de Valdepeñas acoge del 15 
al 26 de octubre en su patio de

«Ciudad Ciencia» regresa el 
14 de noviembre 10 años cuidando de tu mascota

Urgenciasel CSIC, depende del Ministerio 
de Ciencia, Innovación y Univer
sidades. Su misión es impulsar la 
ciencia, la tecnología e innovación 
así como promover su acerca
miento a la sociedad. Este otoño 
la agenda de Ciudad Ciencia en 
Valdepeñas- comienza el día 14 
de noviembre con la charla «Ni 
buenos ni malos. ¡Son transgéni- 
cos!» a cargo de José Antonio 
López, investigador del Centro de 
Biología M olecular Severo 
Ochoa, un centro del CSIC y la

■ JARAIZ
■«Ciudad Ciencia», el proyecto 
de divulgación científica y tecno
lógica inicia nuevo curso el 14 de 
noviembre. El ciclo que organiza 
en Valdepeñas el Consejo Supe
rior de Investigaciones Científicas 
(CSIC) y el Ayuntamiento contará 
ahora también con la Fundación 
Española para la Ciencia y la Tec
nología (FECYT). El proyecto na
ció en 2012 y está presente en 
más de 40 municipios.

La FECYT es una fundación del

626 80 20 33
fttesw® ¥ s M ® p « to 8
Veterinarios
Telf. 926 32 10 44
Ct i . Salida de Membrilta, esq. Prol. de San Francisco 
13300 VALDEPEÑAS ¡CIUDAD REAL) 
nU6vovateterinarios@yahoo.es

C/ Seis de Junio, 2 
Tfno. 926039141 

VALDEPEÑAS

hasta
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Quíxote Innovation organiza una velada de 
observación de la luna

Sábado 20 de 
octubre, 21:30 
horas, en el 
Parque del Este

■ JARAIZ
La Asociación Quixote Innova

tion, en colaboración con el Ayun
tamiento de Valdepeñas, Bodegas 
Arúspide, Quesería Mendoza y la 
Agrupación Fotográfica Albores, 
pretende de nuevo divulgar la 
cultura, ésta vez desde un ámbito 
astronómico, con una propuesta 
para el próximo sábado 20 de 
Octubre.

El evento, que será abierto, se 
realizará en el Parque del Este , a 
las 21:30 horas, con el objetivo 
de:conmemorarel Día Internacio
nal de Observación Lunar.
El propósito es fomentar la ob
servación, el disfrute y la com
prensión de nuestro satélite, así 
como entender su importancia en 
la exploración espacial. Se ha es
cogido este día, porque la Luna

se encontrará en fase de cuarto 
creciente, momento que favore
ce su visualización, mucho más 
que en fase de luna llena.

Serán miembros de la asocia
ción Quixote Innovation los que 
realizarán una pequeña charla 
antes de la observación, que du
rará hasta las 24:00 h.

Como actividad p ara le la , 
Quixote Innovation, con la co
laboración de la Agrupación 
Fotográfica Albores, organiza 
un concurso de fotografía en 
Instagram, en el que participa
rán las instantáneas que cap
turen la luna este día. Las fo
tos se deben subir con el has- 
htag #quixoteluna y las ba
ses se pueden solicitar a tra
vés del correo  de 
info@quixoteinnovation.com

Una actividad diferente y atra
yente, cuya intención es observar 
de cerca nuestro satélite, sacan
do los telescopios y prismáticos a 
la calle. Los asistentes que no dis
pongan de ellos, tendrán acceso 
a los facilitados por Quixote In
novation.

Se apagarán las luces de la

zona, evitando la contaminación 
lumínica y permitiéndonos disfru
tar de esta maravilla astronómi
ca.
¡No olvides tu linterna de luz roja 

y ropa de abrigo!

UflED
Estés donde estés

Caída de ramas a la calle
La tormenta «Leslie» dejó algún pequeño aviso, a su paso por Val
depeñas, la mañana del domingo, en forma de rotura de ramas 
de árboles que cayeron a la vía pública sin -por fortuna- causar 
daño a ningún peatón o vehículo. Hay que revisar el estado de los 
árboles en las calles que los tienen, sobre todo si hay previsión de 
temporal, como así era. Siendo conscientes de que es imposible 
prevenir del todo, una incidencia como la de la foto. (Un vecino de 
Fátima)

CONSTRUYE TU F U T U R O , 
ESTUDIA TU G R A D O

fí.UHM NI : Fic«ir« N*:AyunrAiiiloito do Valtlep̂í P1J0Í7OOBPH/q iln mOO • VlMopofi»! (Clud.d __ _______a rorrean., ti isjoo v.iii«|)»»« (Clwixt R«*i) ------ ~ - CONCEPTOS FACTURADOS IrojwiuCONCEPTOS FACTURADOS mppru; TASA DE CONFEDERACION 1,96CONSUMO DE AGUA 4.10 BASE IMPONIBLE 1,98CUOTA SERVICIO 12,26 TOTAL FACTURA ■ 1,98 €DEPURACION FIJA EL PERAL 11,03 -
DEPURACION VAR EL PERAL 14,20
BASE IMPONIBLE 41,59
IMPORTE IVA 4,16
TOTAL FACTURA 45,75 €

TOTftL H PRGIW: <7,73 €

El coste del agua en El Peral
El precio -que a algunos nos parece otra cosa- que alcanza el 
suministro del agua en El Peral, bien merece un artículo. Consu
mes por importe de 4,10 euros y acabas pagando 47. Valdepe
ñas no aguanta una comparativa en el coste del agua, con otros 
pueblos equivalentes de nuestra zona y provincia. M.A.C.

Infórmate: www.uned.es
Universidad Nacional de Educación a Distancia
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ORGANIZA: CONCEJALÍA DE FERIAS COMERCIALES
Excmo. Ayuntamiento de 

Manzanares

La Denominación de Origen Valdepeñas 
expone en la feria IMEX en Albacete
■ JARAIZ

Moneda Unica, revista especia
lizada en el negocio internacio
nal, y el Instituto de Promoción 
Exterior de Castilla-La Mancha 
(IPEX), organizan la 3a edición de 
la feria IMEX Castilla-La Mancha 
donde se concentran todos los 
agentes del sector exterior los días 
17 y 18 de octubre en el Palacio 
de Congresos de Albacete.

El objetivo de IMEX Castilla-La 
Mancha es ofrecer oportunidades

de negocio en el mercado inter
nacional y fomentar el comercio 
exterior, contribuyendo al creci
miento de las empresas castella
no manchegas. Albacete será 
punto de encuentro de profesio
nales que quieren ampliar o co
menzar a hacer negocios en mer
cados exteriores.

Hasta 39 países han confirma
do su presencia en esta edición, 
cuyos representantes atenderán

las consultas sobre sus respecti
vos mercados previa concertación 
de reunión en la web de IMEX.

En la zona Alimex, se dan cita 
una veintena de empresas del 
sector alimentación y bebidas que 
también buscan introducirse en 
nuevos mercados; entre ellas, la 
Denominación de Origen Valde
peñas cuyas ventas en el merca
do exterior ya superan el 40% del 
volumen total.

«Pinoxxio» 
llega en 
forma de 
danza este 
viernes

la com pañía 
Ananda Dansa

■ JARAIZ
El Teatro Auditorio Municipal de 

Valdepeñas acoge este viernes 19 
de octubre, a partir de las 21 :00 
horas, el espectáculo de danza 
«Pinoxxio», de Cario Collodi, en 
una versión libre de la compañía 
Ananda Dansa.
La función enmarcada en la pro

gramación Cultural de Otoño del 
Ayuntamiento de Valdepeñas está 
creada y dirigida por Rosángeles 
Valls y Edison Valls y cuenta con 
los bailarines e intérpretes Ana 
Luján, Toni Aparisi, Paloma Cal
derón, Laura, Juncal, Miguel Ma
chado, Cristina Maestre y Sara 
Canet.

La compañía Ananda Dansa, 
Premio Nacional de Danza 2006, 
acerca a Valdepeñas un espectá
culo contemporáneo y personal 
inspirado en el inmortal cuento de 
Collodi. Un relato en forma de 
danza que trata de la compleja 
relación entre padres e hijos, de 
cómo las ansias de papá Gepetto 
por educar a su hijo son inversa
mente proporcionales a las ga
nas del hijo Pinoxxio por seguir 
sus impulsos, de cómo la vida que 
todo ¡oven busca es la que gana 
con sus propias batallas... Un 
espectáculo para todos los públi
cos que no abandona el tono 
poético y divertido qué marca el 
sello de la compañía.

Las entradas se pueden adqui
rir al precio de 10 euros en el 
Centro Cultural La Confianza, en 
www.liberbank.es, en el teléfono 
902 1 06 601 y en la taquilla del 
teatro una hora antes de la re
presentación.

SALÓN DEL 
AUTOMÓVIL
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Campaña ‘Estudiar en la 
UNED te puede cambiar la 
vida’
► La UNED presenta su oferta form ativa

El director del Centro Asociado 
de la UNED de Ciudad Real, Pe
dro Jesús Sánchez Muñoz, se ha 
reunido con el alcalde de Man
zanares, Julián Nieva, y los con
cejales Beatriz Labián y Juan Ló
pez de Pablo

El alcalde de Manzanares, Ju
lián Nieva, ha recibido al director 
del Centro Asociado de la UNED 
de Ciudad Real, Pedro Jesús Sán
chez, en el marco de la campaña 
informativa 'Estudiaren la UNED 
te puede cambiar la vida". Junto ’ 
a él, los concejales Beatriz Labián 
y Juan López de Pablo han podi
do conocer la oferta formativa de 
la universidad a distancia al com
pleto.

De esta manera, Manzanares 
forma parte del plan diseñado por 
la UNED en el que se pone en 
valor la labor que desarrolla en 
nuestra provincia, donde se ha 
notado un incremento de más del 
7% en el número de personas 
matriculadas con respecto al año 
anterior. Precisamente, éste es el 
objetivo que se busca con la cam
paña informativa, que nace por

falta de conocimiento de esta ins
titución.

Con una oferta de 28 Grados 
universitarios, más de 75 Masters 
homologados, ló  programas 
doctorado e innumerables cursos 
de extensión universitaria —en el 
Centro Asociado de Ciudad Real 
rondan los 50—, el alcalde de 
Manzanares ha destacado que 
una de sus principales ventajas es 
la flexibilidad que permite al es
tudiante compatibilizar sus estu
dios con su rutina diaria, puesto 
que se trata de un sistema semi- 
presencial.
Por su parte, el director del Cen

tro Asociado recordó que se abri
rá un nuevo aula en Tomelloso, 
que se sumarán a las existentes 
en Alcázar de San Juan y Puerto- 
llano, aumentando la capacidad 
del Centro Asociado de Ciudad 
Real ubicado en Valdepeñas.

Tanto el Ayuntamiento como la 
universidad han mostrado su in
terés por colaborar en todo lo 
necesario para facilitar la forma
ción universitaria entre los man- 
zanareños y manzanareñas.

►► M ediante el p lan d e  em p leo  d e  la Junta
■ Quince personas, contratadas 
con cargo al plan de empleo de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, trabajan en 
el encachado de los taludes del 
caz del río Azuer en el tramo 
descubierto que llega hasta el 
museo del Molino Grande. Este 
proyecto, de seis meses de dura
ción, pretende garantizar la fun
cionalidad de este canal de des
agüe y evitar que quede obstrui
do por la tierra y piedras que 
caen de los taludes. El alcalde, 
Julián Nieva, ha visitado la obra.

Junto al concejal de Empleo, 
Pablo Camocho, y a la conceja- 
la de Obras, Isabel Díaz-Benito, 
el alcalde de Manzanares ha 
comprobado el desarrollo de los 
trabajos realizados en estas dos 
semanas por el personal contra
tado gracias al plan de empleo 
impulsado por el Gobierno de 
Castilla-La Mancha. Nieva ha sa
ludado a los trabajadores y tra

bajadoras, algunos de los cua
les han dicho llevar más de tres 
años en paro.

Este proyecto, que tiene un 
presupuesto de ejecución que 
ronda los 1 60 .000  euros y una 
duración de seis meses, emplea 
a un coordinador, 4 oficiales y 
11 peones. Las obras que se 
realizan consisten en el enca
chado de unos quinientos me
tros lineales del vaso del canal 
y parte del talud al objeto de 
consolidar éste y evitar su de
rrumbe y el arrastre de mate
riales al caz.

Las paredes de tierra se están 
cubriendo con piedra hasta una 
altura aproximada de dos me
tros en una primera fase, con un 
recrecimiento posterior en fun
ción de la evolución del proyec
to. La parte superior del talud se 
tapizará con plantas como rome
ro, al igual que se hizo meses 
atrás, con personal del plan de

Garantía +55, en las zonas ale
dañas al Molino Grande.
Además de asegurar la funcio

nalidad del caz en caso de ave
nidas de agua, con esta obra se 
mejorará la estética de una zona 
que se ha revitalizado tras la 
apertura del Museo del Molino 
Grande y por la que transitan 
muchas personas en sus paseos 
o haciendo deporte.

El del caz es uno de los proyec
tos que se han puesto en mar
cha con este nuevo plan de em
pleo que este año contratará a 
un total de 124 personas en paro 
dentro de la apuesta del Equipo 
de Gobierno de Julián Nieva por 
el empleo y para continuar con 
el embellecimiento y mejora de 
infraestructuras urbanas. Así, los 
otros proyectos son de limpieza, 
de pintura de espacios públicos 
o la remodelación integral de la 
plaza situada en la calle Cuen
ca.

El Ayuntamiento mejora los taludes 
del caz del Azuer

9 A P ie * c ¿ « f
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Quién nos miente y por qué. Esa 
es la pregunta que los periodis
tas Montserrat Domínguez y Ja
vier del Pino intentan responder 
en la inaugura
ción del XI Cur
so de la Escuela 
de Ciudadanos 
de Manzanares.
Las noticias fal
sas o falce news, 
se han converti
do en un graví
simo problema 
en todo el mun
do. Hasta el 
punto de que 
muchos gobier
nos occidentales 
se plantean to
mar medidas le
gales para com
batirlas.

Montserrat Domínguez, subdi
rectora de El País, y Javier del Pino, 
director de A vivir que son dos días 
(Cadena SER), son los «profeso
res» invitados que reflexionan 
sobre quién produce esas noticias 
falsas y cómo se propagan por 
las redes sociales.

Domínguez afirma que «ya hay 
múltiples pseudodiarios Online 
que generan noticias falsas, que 
además ahora se distribuyen vía 
whatsapp a grupos, fuera del 
hábitat habitual de los medios de 
comunicación. Ese es- el proble
ma».

En un adelanto de su interven
ción este jueves 18 en la Escuela 
de Ciudadanos, la periodista ase
gura que esas noticias falsas «nos 
llegan al móvil, a nuestro muro 
de Facebook, compartido por a l
guien en quien confiamos: esa es 
la vía de infección y cada vez que 
damos a compartir a algo que no

es veraz somos nosotros los que 
distribuimos información falsa».
Montserrat Domínguez es licen

ciada en Ciencias de la Informa
ción por la Universidad Complu

Javier del Pino
Director de A  vivir que so n  d ías 

(Cadena S E R )

tense de Madrid y máster en Pe
riodismo por la Universidad de 
Columbio (Nueva York). Ha sido 
directora editorial del diario digi
tal El HuffPost, participa habitual
mente en La Ventana (Cadena 
SER), y en la tertulia política de El 
Programa deAR, en Telecinco. Ha 
trabajado en la Agencia Efe, C a
nal +, Antena 3 y Telecinco. En 
esta cadena dirigió y presentó in
formativos, programas especiales 
y durante cuatro años el espacio 
de debate, tertulia y entrevistas La 
Mirada Crítica, por el que obtuvo 
el Premio Salvador de Madaria- 
ga de Periodismo Europeo.

Javier Del Pino es director del 
programa de la Cadena SER A 
vivir que son dos días, el segundo 
más escuchado de la radio espa
ñola. Licenciado en Ciencias de 
la Información y en Filología In
glesa, Traducción e Interpretación. 
Desde 1988, año en que comien-

NOTICIAS FALSAS - FAKE NEWS

¿Quién nos miente ™  
y por qué?

Montserrat Domínguez

El hospital «Virgen de 
Altagracia» incorpora la 
donación de plasma en la 
colecta de sangre

Montserrat Domínguez y Javier del Pino 
responden a la pregunta de quién nos 
miente y por qué
►► Las m entiras noticias o foke news in ician el nuevo curso d e  la 
Escue la  d e  C iu d ad an o s

za su trabajo en la SER, Del Pino 
pasado por los programa Hora 
14, Hora 20 (director) y Hora 25 
(subdirector), junto al mítico Car
los Llamas.

DÍAZ-PORTALES, PRESIDENTE 
DE LA ESCUELA DE 
CIUDADANOS .

La Asamblea General de la aso
ciación Escuela de Ciudadanos de 
Manzanares eligió este fin de se
mana nueva Junta Directiva, que 
estará presidida por el periodista 
Juan José Díaz-Portales, con Vir
ginia Caro como vicepresidenta 
y Daniel Sánchez Reinaldo como 
secretario.

Creada hace 10 años por el- 
periodista Román Orozco como 
una iniciativa personal, tres años 
después se convirtió en asociación 
sin ánimo de lucro, inscrita en el 
registro de asociaciones de la Jun
ta de Castilla-La Mancha. Los 
nuevos miembros de la Junta di
rectiva sustituyen a Román Oroz
co, Julián Monteagudo y Antonio 
Caba, expresidente, exvicepresi
dente y exsecretario respectiva
mente.
En el mismo acto, se eligió a los 

vocales que compondrán el órga
no ejecutivo de la Escuela. Entre 
otros, está Román Orozco, nue
vo vocal y director de la Escuela, 
responsable de su programación. 
Otros vocales con responsabili
dad en la asociación son José 
Antonio Romero Gomez-Pastrana 
(Fotografía), Blas Villalta y Noemí 
Velasco (cronistas), Mariana Sán- 
chez-Mateos Lozano (Tesorería), 
Pilar Román (Redes sociales) y 
Lola Román (Producción radiofó
nica). Además, el veterano perio
dista de Ciudad Real Eduardo San 
Martín, que ha moderado varias 
mesas en la Escuela a lo largo de 
sus diez años de existencia, será 
vocal destacado en Madrid ocu
pado de contactar a nuevos con
ferenciantes.

Todos ellos venían colaborando 
con la Escuela desde hace años, 
incluso desde él nacimiento de la 
misma. «Intentamos que tras una 
década y 65 profesores que han 
pasado por la Escuela, savia nue
va tome las riendas de una aso
ciación que tiene vocación de se
guir ofreciendo temas del debate 
actual interpretados por persona
lidades destacadas de la sociedad 
españo la» , comenta Román 
Orozco.

El expresidente de la asociación 
agradeció a la ciudadanía de 
Manzanares y su comarca que 
hayan asistido con regularidad a 
los actos programados de la Es
cuela. «Sin esos ciudadanos, no 
habría Escuela», remacha.
Por su parte, el nuevo presiden

te Juan José Díaz-Portales, se 
marca como objetivo del nuevo 
equipo de la Escuela de Ciuda
danos «mantener la línea y el 
alto listón de los diez cursos an
teriores» y dar respuesta a más 
temas y demandas de la socie
dad, «especialmente los relacio
nados con la mujer y con la ¡u-

SERVICIO OFICIAL Y 
PUNTO DE VENTA 
AUTORIZADO EN 
MANZANARES Y 

PROVINCIA

Incluye oPELCÉIstar con 
wifi 4G y Respuesta 

Automática de colisión

FUTURCAR, S.A. Polígono Industrial, Pare. 58-B. 
Manzanares (Ciudad Real)

Tfnos.: 926  61 36 82 
www.f utu rea r. org

926 62 04 39 .

tILos donantes de sangre de 
Manzanares y su comarca ten
drán la oportunidad la semana 
que viene de estrenarse como 
donantes de plasma en la colec
ta de sangre que se celebrará a 
partir del lunes 22 en el hospital 
«Virgen de Altagracia».

La donación de este producto 
sanguíneo se realizará de forma 
paralela a la de sangre progra
mada del 22 al 25, una de las 
cuatro que el Centro de Transfu
sión de Sangre de Ciudad Real 
realiza en Manzanares al cabo del 
año.
En este caso, además de todo el 

instrumental y el mobiliario para 
la donación de sangre, los profe
sionales del Centro de Transfusión 
desplazarán al «Virgen de A l
tagracia» dos máquinas para rea
lizar la plasmaféresis, proceso que 
consiste en separar mediante un 
sistema de centrifugación los gló
bulos rojos, las plaquetas y los 
glóbulos blancos del plasma.
El programa de donación exclu

siva de plasma o plasmaféresis 
permite garantizar las reservas de

Nuevo Opel 
Grandland X

medicamentos derivados del plas
ma a las farmacias hospitalarias 
de toda la red asistencial, así 
como la disponibilidad de plas
ma para la transfusión necesaria 
para muchas enfermedades au- 
toinmuries, hematológicas, alte
raciones de la coagulación y para 
transfusiones masivas en caso de 
pérdidas de sangre severas.
La duración del proceso de plas
maféresis es de media hora y la 
recuperación es inmediata, solo 
con la ingesta de líquidos, y el 
donante está en condiciones de 
repetir al cabo de 15 días. La co
lecta de sangre y plasma tendrá 
lugar en el vestíbulo de consultas 
del hospital de 17,30 a 21,00 
horas.

Tanto, la responsable regional 
del Centro Regional de Transfu
sión, Elena Madrigal, como la • 
encargada del Centro de Dona
ción de Ciudad Real, Pilar Muñoz, 
han señalado la importancia de 
las donaciones de plasma y han- 
agradecido la colaboración que 
presta el Ayuntamiento de Man
zanares a este tipo de colectas.

ventud».
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JARAIZ
íEI lunes 15 se inauguró en To- 

melloso la nueva sede de la 
operadora de telecomunicacio
nes Ahí+ Comunitelia, conce
sionaria de la red municipal de 
fibra óptica y wifi en Valdepe
ñas. Al acto acudieron nume
rosas autoridades, empresarios 
de la zona y directivos de la 
compañía, para acompañar a 
la operadora regional en esta 
nueva etapa de crecimiento.

La castellano-manchega Co
munitelia se integró en Ahí+ en 
enero de 2018, naciendo así la 
nueva Ahí+ Comunitelia, con el 
objetivo de ofrecer a sus clien
tes servicios más completos y 
competitivos, manteniendo su 
esencia y carácter local. Ahora, 
casi once meses después, esta 
nueva sede simboliza el creci
miento que la empresa espera 
alcanzar con el objetivo de "con
solidarnos como el proveedor 
de confianza de servicios de te
lecomunicaciones de ciudada
nos y negocios de Castilla-La 
Mancha", señaló Angel Cantón, 
director de Ahí+ Comunitelia.

La consejera de fomento de 
Castilla-La Mancha, Agustina 
García Elez, el teniente de alcal
de de Tomelloso, Francisco José 
Barato, el consejero delegado del 
Grupo Ahí+ Manuel Hernández, 
y el director general deAhí+ Co
munitelia, Ángel Cantón, dieron 
la bienvenida a los casi 200 asis
tentes que se congregaron en las 
nuevas instalaciones de Ahí+ Co
munitelia, ubicadas en la Carre
tera Argamasilla de Alba Km 
0,700, de Tomelloso. En el acto 
estuvieron también el director ge
neral de Telecomunicaciones y 
Nuevas Tecnologías de Castilla La 
Mancha, además de alcalde de 
Cózar, Alipio García Rodríguez, 
el vicepresidente de la Diputación, 
Gonzalo Redondo y el alcalde 
Argamasilla y presidente de Con- 
sermancha, Pedro Ángel Jiménez.

Ángel Cantón, director gene
ral de Ahí+ Comunitelia, seña

ló que con esta sede se inicia una 
nueva fase. "Tenemos un ambi
cioso objetivo: desplegar fibra 
óptica para llegar a 60.000 nue
vos hogares castellano-manche- 
gos en los próximos dos años", 
anunció, destacando el objetivo 
de proporcionar paquetes de ser
vicio TIC a las empresas, "algo 
en lo que somos expertos".

La consejera de fomento de 
Castilla-La Mancha, Agustina 
García Elez, apuntó que el Go
bierno regional y Ahí+ Comuni
telia tienen un propósito común: 
llevar la banda ancha a cada uno 
de los núcleos de población de la 
comunidad. Durante su interven
ción, García Elez destacó también 
el despliegue de fibra óptica que 
se ha llevado a cabo en los polí
gonos industriales de la región: 
"En 201 5 sólo 5 lo tenían y hoy 
son 84 los que disponen de ella. 
Podemos decir que somos la co
munidad autónoma donde más 
ha crecido la cobertura 4G  des
de 2015", ha señalado.
En la misma línea se pronunció el 

consejero delegado del Grupo 
Ahí+, que resaltó el esfuerzo que 
está realizando la compañía para 
llevar banda ancha a las zonas con 
menor densidad de población. "Es
tamos trabajando para desplegar 
fibra óptica y otras redes como LTE 
y Wimax, con el fin de facilitar el 
acceso a internet de alta velocidad 
a cada vez más ciudadanos" ase
guró. Declaró que la relevancia 
reside no sólo en la nueva sede, 
sino en el equipo humano que for
ma parte de la compañía. "Son 
nuestro principal adivo. Son los que 
tratan cada día con nuestros clien
tes, los que representan con su es
fuerzo, profesionalidad y caráder 
la marca de cercanía que tanto nos 
caraderiza en Ahí+", apuntó.

Los representantes de Ahí+ 
agradecieron el apoyo de las ins
tituciones de Castilla-La Mancha, 
de las que han destacado su per
manente disposición a escuchar 
y colaborar para avanzar de for
ma conjunta en el desarrollo tec

nológico de la región.

Apoyo al desarrollo 
de Castilla-La 
Mancha

La nueva sede de Ahí+ Comu
nitelia tiene más de 1.500 me
tros cuadrados distribuidos en
tre un edificio de dos plantas y 
una nave. Estas nuevas instala
ciones son más modernas, es
paciosas y diáfanas, fomentan
do así la interacción entre el 
equipo. El artista y decorador 
valdepeñero Chema del Fresno 
firma el diseño de la tienda, en 
el que predominan los espacios 
abiertos y coloridos.

La operadora cuenta, ade
más de con esta sede de To
melloso, con otras dos delega
ciones ubicadas en Valdepeñas 
y Toledo (Olías del Rey); em
plea a 62 trabajadores y ge
nera otros 20 puestos de tra
bajo indirectos en la comuni
dad. Opera bajo las marcas 
Ahí+ CLM y Ahí+ Valdefibra, 
dirigidas a clientes residencia
les; y Comunitelia, centrada en 
atender a empresas y ayünta- 
mientos. Recientemente, Ahí+ 
Valdefibra ha lanzado el Inter
net de m áxim a ve locidad  
(1GB) en Valdepeñas.

En línea con su marcado ca
rácter local, Ahí+ Comunitelia 
apoya numerosas iniciativas re
gionales, siendo patrocinador 
del equipo de baloncesto CB Ar
gamasilla, del Atlético Tomello
so y del club de fútbol sala Viña 
Albali Valdepeñas. Participa en 
proyectos sociales de la región 
y colabora con la Fundación K¡- 
rira, INDEPF y Cruz Roja.

Angel Cantón en la gestión, y 
Javier Cantón como director téc
nico, lideran el desarrollo y la 
consolidación de Comunitelia y 
las marcas Ahí+ CLM y Ahí+ 
Valdefibra.

Jornadas «Liderazgo y 
Equidad. Una perspectiva de 
Genero»
¡JA R A IZ

El 15 de octubre, coincidiendo 
con el Día Internacional de la 
Mujer Rural, el Consejo Local de 
la Mujer, con el patrocinio del Ins
tituto de la Mujer de Castilla-La 
Mancha y el Ayuntamiento de V¡- 
llanueva de los Infantes, a través 
del Centro de la Mujer, celebró la 
Jornada 'Liderazgo y Equidad. 
Una perspectiva de género', in
auguradas por el Alcalde, Anto
nio Ruiz Lucas; la concejala de 
Igualdad, Encarnación Navarro y 
la Coordinadora del Centro de la 
Mujer, Visitación Arcos Plaza y que 
a lo largo de la mañana conta
ron con la presencia del Conse
jero de Agricultura y Desarrollo 
Rural de Castilla La Mancha, 
Francisco Martínez Arroyo, y con 
Mari Luz Fresneda, por parte de 
FADEMUR.

Durante su intervención, Martí
nez Arroyo anunció que el Esta

tuto de la Mujer Rural va a salir a 
exposición pública esta misma 
semana y se aprobará «antes que 
finalice esta legislatura». Entre las 
mejoras, la apuesta por la titula
ridad compartida, la prioridad del 
colectivo en las ayudas y la pari
dad en los órganos dé decisión 
de las entidades. El Estatuto tiene 
rango de Ley y es un ejemplo de 
cómo el Gobierno Regional avan
za en la igualdad de la mujer.

Dirigida a alumnado de cuarlo 
de Educación Secundaria y Prime
ro de Bachillerato, Asociaciones 
y personal implicado, la Jornada 
contó con las expertas en género 
María Teresa Bejarano y Vicenta 
Rodríguez, quienes hablaron de 
'Asociacionismo y liderazgo de las 
mujeres rurales' y 'Estilos de lide
razgo y propuestas para la cons
trucción del mismo. Aprendiendo 
a liderar', respectivamente.

Agustina García (centro) con otros responsables de su Consejería y directivos de Ahí +  Comunitelia
La C onse jera  d e  Fom ento de  Castilla-La M ancha , 

Agustina G a rc ía  Elez, inaugura la nueva sed e  central 
d e  la operadora Ahí+ Com unitelia

Ahí+ Comunitelia llegará con su fibra 
óptica a más de 60.000 hogares 
castellano-manchegos en dos años

Antonio Morales recibe la 
Medalla al Mérito de 
Protección Civil
¡JA R A IZ

El ¡efe de la Agrupación de Vo
luntarios 030 de Protección Civil 
de Villanueva de los Infantes, An
tonio Morales, recibía el pasado 
jueves 11, la Medalla al Mérito 
de Protección Civil de manos del 
Consejero de Hacienda y Admi
nistraciones Públicas, Juan Alfon

so Ruiz Molina, en un acto cele
brado en la Escuela de Adminis
tración Regional.

El jefe de la Agrupación de Vo
luntarios de Infantes estuvo acom
pañado por el alcalde, Antonio 
Ruiz Lucas y por Miguel Ángel 
Vázquez Aparicio, voluntario de 
Protección Civil y compañero.
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Los hijos de Antonio Logar recogen el reconocimiento como «Juan Pedro Mayor» El presidente de la Diputación entrega una placa conmemorativa al pregonero de La Semana, el periodista Luis del Olmo
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Luis de Olmo impulsa a La 
Solana como capital mundial 
de la Zarzuela
La Semana ya se postula como Fiesta de Interés Turístico 
Internacional. El presidente de la Diputación destaca la Semana 
de la Zarzuela como ejemplo de que la cultura de calidad llega 
a los pueblos

|  MULTIMEDIA
■ Luis del Olmo impulsó la no
che del viernes 12, la interna
cionalidad de la Semana de la 
Zarzuela, definiendo a La Sola
na «como capital mundial de la 
Zarzuela», recordando que hay 
zarzuelas en América, en Argen
tina, pero además cruzó el Pa
cífico y llegó a las Filipinas, por 
lo que sería un gran acierto, si 
en las próximas ediciones se 
convirtiera en internacional para 
escuchar esas otras cientos de 
zarzuelas que se hicieron en 
otros países del mundo. El a l
calde Luis Diaz Cacho, el presi
dente de la Diputación José Ma
nuel Caballero y el presidente 
de la asociación organizadora 
ACAZ estuvieron al frente del 
acto inaugural en el Teatro Mu
nicipal «Tomás Barrera», que 
presentó la periodista Gema Ro
dríguez-Rabadán, ante un afo
ro casi completo.
Del Olmo comenzó su pregón, 

con su inconfundible voz, refi
riéndose a los orígenes de la 
Zarzuela, «con dos padres-de 
mucho fuste, Calderón y Lope de 
Vega, lo mejor de nuestro Siglo 
de Oro, que fueron los prime
ros que incluyeron sus cancio
nes en su teatro en verso para 
darle más variedad, en el Pala
cio de la Zarzuela, en 1653, y 
cómo Calderón, poco después 
en una de sus obras, incluye un 
personaje femenino llamado 
Zarzuela que dice sobre su pie
za 'no es comedia sino solo una 
fábula pequeña que se canta y 
se representa'».

«A afición no hay quien gane 
a La Solana el título de mayor 
índice de aficionados por metro 
cuadrado, y ¿a qué se debe

esto?». Al azafrán, afirmó y se 
remontó al uso de la especia por 
griegos, romanos y árabes, y a 
cómo «el primero que se atre
vió a echar azafrán al arroz fue 
Alejandro Magno, al que ten
dríamos que nombrar precursor 
,de la paella, porque este plato 
sin azafrán es como un jardín 
sin flores o La Solana sin zar
zuela».

Para Del Olmo, «no hay fuer
za de voluntad más entera y ver
dadera que la de un solanero 
cuando tiene afición, y sabe lo 
que está en juego, y de cultivo y 
cultura sabe mucho La Solana», 
al tiempo que subrayó el gran 
trabajo de la ACAZ de periodis
tas y escritores por esta Semana 
de la Zarzuela, citando a Anto
nio García Cervigón y su libro 
«La Solana, el alma en la Zar
zuela».

Cultura de calidad en 
todos los ámbitos

Tras un fuerte aplauso, al pre
gonero le entregó un regalo de 
reconocimiento José Manuel 
Caballero, quien dijo que las 
Administraciones tienen que ha
cer todo lo posible por ofrecer y 
tutelar la cultura de calidad en 
todos los ámbitos, sobre todo en 
el medio rural. Remarcó que la 
Semana de la Zarzuela de La 
Solana es un ejemplo de que en 
nuestros municipios se pueden 
ofrecer acontecimientos cultura
les de primer orden, señalando 
a este acontecimiento, junto con 
el Festival Internacional de Tea
tro Clásico de Almagro, como

Gola lírica con Antonio Vázquez, Luis Santana, Cecilia Lavilla Berganza y Beatriz Gimeno

uno de los más relevantes que 
se celebran en la provincia y en 
la región.

Momentos antes, el alcalde 
Luis Díaz Cacho, dio la bienve
nida y remarcó el gran dinamis
mo de La Solana, especialmen
te en estos días por la Semana 
de la Zarzuela, agradeciéndole 
a Luis del Olmo su impresionan
te pregón, y se quebró su voz al 
recordar a Monserrat Caballé, 
quien ya ocupa el lugar más 
privilegiado entre las estrellas 
del cielo.
«Decir octubre en La Solana es 

decir Rosa del Azafrán, es ha
blar de nosotros, de nuestro 
pasado más reciente y nuestro 
futuro porvenir, de nuestras cos
tumbres. En Castilla La Mancha 
y España hay un pueblo que lle
va 35 años cantando zarzuela», 
comentaba y agradecía «el tra
bajo de decenas de mujeres, 
hombres, niñas y niños, profe
soras y centros educativos, de la 
ACAZ de los que están y los que 
se fueron, de todos los que os 
dejáis la voz para hacer más 
grande esta’ villa».

SEMBRADOR DELAÑO

Antes, el alcalde solanero había 
hecho entrega del premio «Sem
brador del Año» al solanero Ma
nuel Delgado, presidente de la 
Hermandad de San Sebastián y 
técnico de servicios agrarios en 
PUVASA (Puerto de Vallehermo- 
so). A continuación el Alcalde y 
Antonio García-Cervigón entre
garon el reconocimiento «Juan 
Pedro Mayor» a los hijos de An
tonio Lagar, Ana y José Antonio, 
y a M° Dolores Travesedo, su 
soda en Musiarte.

García Cervigón subrayó las 
palabras del alcalde en recono
cimiento a los que nos dejaron, 
calificó la intervención de Del 
Olmo de «pregón de lujo didác
tico y muy documentado», y 
agradeció la contribución de los 
patrocinadores, del Ayunta
miento de La Solana, Diputación 
de Ciudad Real, el INAEM, la 
Junta de Comunidades, y Coo
perativa Santa Catalina entre 
otros colaboradores.

Remarcó el presidente de la

ACAZ el carácter internacional 
de la Semana de la Zarzuela, re
firiéndose a «las miles de zar
zuelas que hay en Am érica 
(Cuba, Méjico, Venezuela, Ar
gentina, etc), y la idea de Luis 
del Olmo de internacionalizar 
nuestra Semana de la Zarzuela. 
Trabajamos con la intención de 
que nuestra Semana sea decla
rada Fiesta de Interés Turístico 
Internacional en 5 años».

En la G ala Lírica posterior ac
tuaron Antonio Vázquez, Luis 
Santana, Cecilia Lavilla Bergan
za y Beatriz Gimeno, junto al 
Coro titular de la ACAZ, y el pia
nista Antonio López Serrano.

Estaba prevista la presencia de 
Montserrat Martí Caballé, pero 
fue imposible por el reciente fa
llecimiento de su madre. Fue me
morable ía interpretación del 
Coro de la ACAZ y de las 4 voces 
principales en su honor y en el de 
Lagar de la «Habanera» de Don 
Gil de Alcalá, que puso al públi
co en pie en un sentido aplauso. 
Se cerró el Recital con todos in
terpretando la romanza del Sem
brador, de La Rosa del Azafrán.
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Más de 1.500 personas asisten el primer fin de 
semana de la 35a Semana de la Zarzuela de La Solana

IPara la cantante 
toledana Hevila 
Cardeña «es un
honor y un 
respeto cantar 
en La Solana»

B M U LTIM E D IA
Más de 1.500 personas asis

tieron a las tres primeras re
presentaciones del pasado fin 
de semana de la 35 edición de 
la Semana de la Zarzuela de 
La Solana, Fiesta de Interés Tu
rístico Nacional, que se cele
bra hasta el 28 de octubre, en 
el Teatro Municipal «Tomás Ba
rrera», donde se volvió a de
mostrar la pasión de este pue
blo castellanomanchego por el 
llamado «Género Chico» y el 
teatro.

Tras la exitosa inauguración 
de esta edición, con el sober
bio pregón de Luis del Olmo, 
que atrajo a unas 400 perso
nas; las representaciones del 
sábado y domingo llevaron 
más de 1 .500 espectadores a 
las tres primeras representa
ciones oficiales de la 35 Sema
na de la Zarzuela.

El sábado llegaba la zarzue
la más querida en La Solana, 
«La rosa del azafrán», a cargo 
de la compañía lírica Maestro 
Andrés Uriel de la Asociación 
Cultural Amigos de la Zarzue
la (ACAZ), en colaboración con 
M usiarte Producciones, con 
una primera sesión teniendo a 
Marco Moncloa y Hevila C ar
deña de protagonistas en los 
personales principalés de Juan 
Pedro y Sagrario. Y otra segun
da sesión de claro protagonis
mo local, con esos mismos per
sonajes interpretados por los 
cantantes aficionados solane
ros José Manuel León y Petri 
Casado.

El Teatro Municipal práctica
mente se llenó en las dos re
presentaciones dé lírica. La to
ledana Hevila Cardeña volvió 
por segundo año a La Solana 
y se mostró encantada «para 
mí es un honor y un respeto 
cantar en La Solana, no solo 
por la pasión que se crea den-

Saludo final en la emblemática «La rosa del azafrán»

Actores de la ACAZ en «Nosotros, ellas y el duende»

La Guardia Civil de 
La Solana celebró la 
festividad de La Pilarica
■ AURELIO M AR0T0

La parroquia de Santa Catali
na escenificó, un año más, la ce
lebración de la Virgen del Pilar 
como patraña de la Guardia C i
vil a nivel local. Una cita tradicio
nal que reunió a un gran número 
de fieles, entre ellos el contingen
te de guardias del cuartel de La 
Solana, encabezados por su jefe, 
amén de sus familiares y otros 
muchos invitados.

En primera fila se podía ver al 
Comandante de Puesto, sargen
to Alejandro Molina, ¡unto al al
calde, Luis Díaz-Cacho, su homó
logo de San Carlos del Valle, José

Torres, y otros concejales de los 
grupos socialista y popular de la 
Corporación Municipal. En la 
bancada de al lado se situaba el 
grueso del contingente que pres
ta servicio en la localidad, todos 
con uniforme de representación. 
A la derecha del altar, la imagen 
de la Pilarica y una bandera de 
España.

La ceremonia religiosa fue pre
sidida por el párroco de Santa 
Catalina, Benjamín Rey, que en 
su homilía destacó los valores de 
entrega y servicio al prójimo que 
representa la Benemérita. El coro 
titular acompañó el transcurso de

la eucaristía, que terminó con la 
interpretación del célebre himno 
a los caídos, 'La muerte no es el 
final'.

La festividad continuó en el pa
tio del Palacio Don Diego, con una

recepción a invitados alrededor 
de un vino español.

En declaraciones posteriores 
a los medios locales, el sargen
to Molina destacó que el 1 2 de 
octubre «es un día de alegría y

tro y fuera del teatro sino por 
el grupo hum ano, artístico y 
musical que suma para que 
salgan adelante las zarzuelas».

José Manuel León y Petri C a 
sado comentaban la emoción 
de ser un año más «Sagrario» 
y «Juan Pedro» en esta historia 
de amor manchego inspirada 
en «El Perro del Hortelano». 
Para la treinteañera Casado, 
que lleva más de 12 años en 
ACAZ, «es emocionante volver 
a cantar los dichos populares 
de nuestro pueblo, es como 
volver a la época de mis abue
los». Ambos actores volverán a 
subirse a las tablas el próximo 
domingo 21 de octubre en «El 
dúo de la Africana».

El corazón en las 
comedias

El domingo le tocó el turno 
al teatro, a cargo del grupo 
teatral de la ACAZ, dirigida por 
Luis Romero de Avila , que pu
sieron en escena «Nosotros, 
ellas y el duende» de Carlos 
Llopis, una comedia en toda 
regla. «Al grupo siempre nos 
gusta interpretar comedias, y 
¡os actores, todos de 45 a 60 
años, ponemos el corazón en 
ello», comentaba el propio Luis 
Romero de Avila, director es
cénico del grupo.

Organiza esta Semana Na
cional la Asociación Cultural 
Amigos de la Zarzuela (ACAZ), 
con el patrocinio de Ayunta
miento de La Solana, Diputa
ción de Ciudad Real, el INAEM, 
la Junta de C o m un id ad es , 
Iberdrola, G lobalcaja, Muebles 
Los Pepotes, Cooperativa San
ta Catalina y Solmesan SL, en
tre otros colaboradores. 
Jornadas Escolares

Las tradicionales Jornadas 
Escolares, qüe alcanzan su tri- 
gesimotercera edición, se vuel
ven a celebrar el 18 de octu
bre, dos representaciones a las 
18.30 y 20 .30  horas, y el 19 
de octubre, a partir de las 20 
horas, con la participación de 
cientos de escolares de los co
legios públicos Federico Rome
ro, El H um illadero , Romero 
Peña, La Moheda, El Santo y 
Sagrado Corazón. Las entra
das son gratuitas.

de felicidad para expresar el 
orgullo de sentirse español, y 
más en éstos años convulsos 
donde deberíamos estar más 
unidos que nunca». «Forma
mos parte de una gran patria 
donde la Guardia Civil hace un 
t ra b a jo  e xce len te , porque 
nuestra misión es velar por to
dos».

Enfatizó la labor de prevención 
que llevan a cabo en La Solana, 
dejándose ver constantemente en 
centros educativos, zonas comer
ciales, edificios públicos u otros 
enclaves sensibles, y por supues
to la persecución de la delincuen
cia, siempre en connivencia con 
la Policía Local, cuyo nivel de co
operación mutua valoró positiva
mente, «remamos en la misma 
dirección», dijo. En este sentido, 
añadió que La Solana es una ciu
dad tranquila en términos gene
rales.
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La Ciudad Deportiva de 
Moral será inaugurada en 
enero de 2019

|  JULIÁN GÓMEZ
BEn las próximas dos semanas 
está previsto que el Ayuntamiento 
de Moral de Calatrava reciba la 
ejecución del 90 por ciento del pro
yecto de la Ciudad Deportiva, cu
yas obras inició en julio de 2017 
la empresa local Barahona Obras 
y Servicios. El alcalde, Manuel To
rres Estornell, manifiesta la «plena 
satisfacción» de la Corporación, 
después de que las obras inicial
mente adjudicadas por un presu
puesto de 1.500.000 euros, se 
hayan ejecutado por 700.000 
euros sin que se haya modificado 
punto alguno del proyecto. Torres 
destaca la Ciudad Deportiva como 
«el gran proyecto de la legislatu
ra»; su segundo mandado al fren
te del ayuntamiento moraleño.

El resto del proyecto, cuantifi- 
cado en el 10 por ciento del to
tal, corresponde a las gradas y 
vestuarios. En la próxima sema
na se iniciará el Plan de Empleo 
asignado por la Junta de Casti
lla La Mancha a Moral de C a la
trava, en el que trabajarán 20 
personas completando la ejecu
ción de la Ciudad Deportiva. 
Torres espera poder inaugurar 
la nueva infraestructura entre di
ciembre y enero próximos.

Suelo industrial y 
empleo

En una entrevista con JARAIZ, 
él alcalde de Moral informa del 
inicio del proceso de modifica
ción de parcelas situadas a la 
entrada de la localidad junto 
a la carretera de Valdepeñas, 
que pasarán directamente de 
suelo rústico a industrial, para 
poner suficiente espacio públi
co a disposición de las empre
sas. El procedimiento estará 
pendiente de aprobación por 
la Comisión Provincial de Ur
banismo y el suelo estaría dis
ponible a lo largo de 2019.
La creación de empleo y la in

serción lab o ra l, otra de las 
prioridades en Moral, ha sido 
el objetivo de diferentes medi
das, como el Plan de Empleo 
de la Junta que este año ha
brá dado trabajo a 50 desem
pleados. Los presupuestos mu
nicipales destinaban, además,
100 .000  euros para un Plan 
Local de Empleo.
Moral es localidad pionera en 

el Programa de Becarios, me
diante el que jóvenes con titu
lación superior son becados 
para trabajar en empresas de 
ia población, con un conside
rable grado de inserción al fi
nal del proceso.

Para el mismo fin, el Ayunta
miento ha habilitado un Cen

tro de Formación cuyos usua
rios acceden al certificado de 
profesionalidad en especiali
dades como Atención a Perso
nas Dependientes en Institucio
nes Sociosanitarias u O pera
ciones Básicas en Revestimien
tos Ligeros y Técnicos en Cons
trucción. Cuarenta y cinco jó
venes distribuidos en tres ac
ciones distintas han recibido 
recientemente el certificado, 
tras completar su formación.

Arreglo de caminos

En los próximos seis meses se 
acometerá el arreglo de cam i
nos demandado por el sector 
agrario en el que se invertirán
200 .000  euros, que incluyen
71.000  euros aportados por la 
Junta de Comunidades y la Di
putación de Ciudad Real, ¡un
to a 129 .000 euros de recur
sos municipales.

Torres destaca adem ás el 
avance en el ciclo integral del 
agua, con las obras de nueva 
canalización de aguas pluvia
les, con 400 metros cuadrados 
de nueva tubería de 800 milí
metros para el drenaje especí
fico de agua de lluvias, con la 
finalidad de eliminar el riesgo 
de inundación ante fuertes tor
mentas. Esta obra se ha reali
zado, señala Torres, «a coste 
cero» para el municipio, por
que corresponde al presupues
to para mejoras aportado por 
la empresa concesionaria del 
suministro de aguas.

De manera sim ultánea, el 
Ayuntamiento ha acometido su
cesivas obras de peatonalización 
del centro urbano, mejorando la 
accesibilidad a pie ¡unto a la es
tética del perímetro de la Plaza. 
En ocho años que Torres Estor
nell sumará en 2019 al frente del 
Consistorio, las obras se han ex
tendido a la práctica totalidad del 
municipio con especial inciden
cia en la zona centro. Ahora está 
pendiente de una subvención de 
la Dirección General de Turismo, 
para llevar a cabo obras por va
lor de 280.000 euros consisten
tes en igualar la altura en todos 
los puntos de la Plaza. Con este 
proyecto se pretende que Moral 
luzca «uno de -los centros más 
bonitos de la provincia».

En esa línea se ubica otro 
proyecto para la reforma inte
gral del mercado municipal, 
va lo rad o  entre 2 0 0 .0 0 0  y
250 .000  euros y que podría 
licitarse el próximo enero.

Seguridad

Completar la plantilla de Po
licía Local hasta dar servicio las 
24 horas del día está siendo 
quizá el objetivo más comple
jo. El Ayuntamiento ampliará el 
cuerpo local en tres nuevos 
funcionarios en enero de 201 9, 
hasta totalizar nueve plazas. 
Los nuevos policías se incorpo
rarían superados los seis me
ses de formación en la Acade
mia regional.

Torres Estornell anima a los vecinos a que 
aleguen o recurran la revisión catastral
►► La c a lif ic a  d e  «arb itraria»
I|E I alcalde de Moral de Cala
trava, Manuel Torres Estornell, ha 
expresado el «malestar» del equi
po de gobierno producido por la 
última revisión de valores catas
trales llevada a cabo en el muni
cipio (como en otros) por la Di
rección General del Catastro. Por 
un lado, una revisión aérea ha 
permitido detectar «incidencias» o 
modificaciones en los inmuebles, 
por las que se recalcula su valor 
catastral. Se establece el nuevo 
valor y se cobra el IBI superior con 
cuatro años de retroactividad. En 
los demás casos, sin que se haya 
realizado obra alguna en los in
muebles, se actualiza también el 
valor catastral, base del impues
to.

Torres Estornell explica que este 
incremento en el Impuesto de Bie
nes Inmuebles supone una «subi
da arbitraria», a la que él y su 
equipo de gobierno son ajenos. 
Por ello anima a los vecinos a que

presenten alegaciones o recurran 
esa nueva valoración catastral de 
sus bienes.

El primer edil recuerda que el

,tipo municipal que grava el IBI 
está en Moral de Calatrava en el 
0 ,50 ; el mínimo permitido, éste 
sí decidido por el Consistorio.
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E! presidente y vicepresidente de la Diputación, con los actores que participan en las 
visitas teatralizadas

La Diputación y el Palacio 
Provincial, abiertos a la 
ciudadanía por su 125 
aniversario
■ j a r a íz
■ La D iputación de Ciudad 
Real y su sede administrativa, 
el Palacio Provincial, permane
cerán más abiertos que nunca 
a la ciudadanía con motivo del 
1 25 aniversario de la entrega, 
en 1 893 , del emblemático edi
ficio de la calle Toledo, que fue 
construido para albergar al 
Gobierno de la provincia. V i
sitas teatralizadas y guiadas, 
una reedición revisada y am
pliada del libro del Centena
rio, ¡ornadas en la Universidad 
y un reconocimiento a la labor 
de las Corporaciones en la eta
pa democrática son algunos de 
los actos previstos en la pro
gramación dada a conocer por 
el presidente de la institución 
provincial, José Manuel Caba
llero.

Caballero ha explicado que 
han puesto todo su empeño en 
que la efeméride no pase in
advertida. Se pretende conme
morar «el continente y el con
tenido, el trabajo desarrollado 
estos 125 años, pero de ma
nera especial en los últimos 
cuarenta de etapa democráti
ca.

Ha anunciado la elaboración 
de un programa que ha apro
bado e l Pleno de la Corpora
ción por importe de 100.000 
euros que comprende diversas 
actividades, la mayoría de ellas 
dirigidas a la población, para 
que la gente conozca más el 
Palacio Provincial.
Los actos comenzaron el 5 de 

octubre con una declaración 
institucional que fue aprobada 
por el Pleno, acto que ha dio 
pie, para trabajar hasta final 
de año en difundir la actividad 
de la institución y la riqueza ar
tística y patrimonial que alber
ga su sede administrativa.

Visitas teatralizadas 
de viernes a 
domingo

El 19 de octubre comienzan 
las visitas teatralizadas que se 
prolongará los viernes, sába
dos y domingos por la maña
na hasta el 1 6 de diciembre. 
Caballero ha dicho que res

ponden así a la demanda de 
diversos colectivos y vecinos 
sobre la posibilidad de visitar 
el Palacio los fines de semana. 
Se contará en 45 minutos en 
distintas estancias del Palacio 
diversos momentos históricos 
que ha vivido la Diputación en 
diferentes épocas.
Otras visitas guiadas ocupa

rán el resto de la semana, de 
lunes a viernes, la programa
ción del 22 de octubre al 13 
de diciembre. Correrán a car
go del personal del Centro de 
Exposiciones de la institución. 
En todo.s los casos, tanto para 
asistir a las teatralizadas como 
para participar en las guiadas 
los interesados deberán dirigir
se a la Diputación en el teléfo
no 926 292575 extensión 352.

C ÍC L O P E  CONFERENCIAS

Se desarrollará, asimismo, un 
programa de conferencias so
bre historia y patrimonio de la 
Diputación y el Palacio en co
laboración con la Universidad 
de Castilla-La Mancha en las 
que los alumnos y alumnos po
drán obtener créditos por su 
asistencia.

Se está organizando un acto 
institucional de reconocimien
to a los hombres y mujeres 
que han formado parte del 
Pleno durante las Corporacio
nes constituidas en la etapa 
democrática. Se tiene previs
to editar un sencillo libro para 
recordar a todos los homena
jeados, que suponen una par
te importante de los políticos 
que ha habido en la provin
cia.

Los representantes de los me
dios de comunicación que han 
asistido a la presentación de 
los actos del 125 aniversario 
han sido los primeros en co
nocer cómo serán las visitas 
teatralizadas porque ha irrum
pido en la sala el presidente de 
ia Diputación en 1893, José 
Cendrero, acompañado por el 
arquitecto Sebastián Rebollar, 
el autor del proyecto del edifi
cio, quienes les han dado la 
bienvenida y les han explica
do las razones y la importan
cia que tuvo entonces construir 
un Palacio en Ciudad Real.
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La subdelegada del Gobierno ton la alcaldesa de Santa Cruz (centro)

Obras para mejorar la seguridad en el 
«calamar» de acceso a Santa Cruz de Múdela

I
 Bandas 
acústicas, 
señalización 
luminosa y 
ensancham iento 
del carril en la 
glorieta

■ JARAIZ
BLas gestiones de la alcaldesa de 
Santa Cruz de Múdela, Gema 
García, ante el Gobierno de Es
paña para mejorar la seguridad 
en los accesos al municipio, han 
comenzado a dar sus frutos. Has
ta la localidad se ha desplazado 
la subdelegada del Gobierno en 
la provincia de Ciudad Real, Ma
ría Angeles Herreros, para ¡unto 
a la alcaldesa, los técnicos del 
ayuntamiento y otros miembros 
de la corporación municipal,

comprobar in situ las medidas de 
mejora que se han llevado a cabo 
en el famoso «calamar», el acce
so a la glorieta de la variante de 
Santa Cruz de Múdela, en la que 
se habían producido varios vuel
cos de camiones, que a pesar de 
no haber causado daños perso
nales en los accidentados, sí ha
bían levantado alarma en la po
blación.

La actuación del Ministerio de 
Fomento, en este punto, ha con
sistido en la colocación de ban
das acústicas y señalización verti
cal luminosa, además de haber 
ensanchado el carril, de manera 
que se logre una mayor seguri
dad en la circulación, como ex
plica Gema García.

Para la alcaldesa santacruceña 
supone una «satisfacción, que el 
Gobierno de España haya solven
tado el problema que venía pa
deciendo este acceso al munici
pio», y agradece a la subdelega

da «su rápida disponibilidad para 
acudir a Santa Cruz para solven
tar esta y otras cuestiones».

Ambas dirigentes se ocuparon 
de otros asuntos como el acceso 
al Polígono Industrial y la conexión 
de la gasolinera con la N-IV, para 
lo cual -afirman- se están estu
diando ya diversas opciones de 
ejecución, unas de coste econó
mico elevado, y otras de ejecu
ción más viable. Para lo que tan
to los técnicos, como la alcaldesa 
socialista, están recopilando ya la 
opción preferente, que será remi
tida al Gobierno nacional para 
acercarse a la solución definitiva.

Por último, también ¡unto a He
rreros, se visitó el acceso al ce
menterio municipal. El recinto fue 
ampliado por el Ayuntamiento en 
su día, «y queda por resolver la 
mejora de acceso al mismo, a la 
espera de que Fomento de su visto 
bueno», señala García para con
cluir.

►► A ctuación  de  la G uard ia  Civil
Un detenido con más de 32 kilos de Hachís 
en la A4, en el término de Almuradiel
■ j a r a íz

La Unidad de Seguridad Ciu
dadana (USECIC) de la Coman
dancia de la Guardia Civil de Ciu
dad Real, detuvo a una persona 
en la autovía A-4 sentido Madrid 
e incautó más de 32 kilos de ha
chís.
Esta intervención se llevó a cabo 

en el término municipal de Almu
radiel, donde efectivos de la USE- 
CIC de Ciudad Real, que se en
contraban realizando un disposi
tivo operativo en la autovía A-4, 
sentido Madrid, observaron un 
vehículo ocupado por una perso
na que levantó las sospechas de 
los agentes, motivo por el cual fue 
identificado su conductor. Tras 
proceder al registro del interior del 
vehículo se hallaron en el interior 
de una mochila y una bolsa 
32.607 gramos de hachís.

El ocupante del vehículo, de 41 
años de edad y vecino de Bilbao, 
fue detenido por la Guardia Civil

como presunto autor de un delito 
contra la salud pública.

El detenido, las diligencias ins
truidas, ia droga intervenida, así 
como el vehículo en el que se 
transportaba, han sido puestos a 
disposición del Juzgado de 1a Ins
tancia e Instrucción de Guardia 
de Valdepeñas.

Esta actuación se enmarca den
tro de los operativos que la Guar
dia Civil realiza en la provincia de 
Ciudad Real para detectar y erra
dicar el tráfico de drogas que uti
liza esta provincia como parte del 
itinerario para su distribución a 
otros puntos de la geografía na
cional y comunitaria.
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►► Tras la reunión d e  G arc ía -P ag e  co n  Sánchez
El Gobierno regional estará “vigilante” para que los PGE 
recojan los compromisos asumidos por el Ejecutivo central

José Luis Martínez Guijarro, vicepresidente de Castilla La Mancha

■ JARAIZ
■El vicepresidente primero del 
Gobierno de Castilla-La Mancha, 
José Luis Martínez Guijarro, ha 
destacado hoy que en el Ejecuti
vo autonómico estarán "vigilan
tes" para que los compromisos 
asumidos por el presidente del 
Gobierno central, Pedro Sánchez, 
en su reunión con el presidente 
regional, Emiliano García-Page, 
tengan reflejo presupuestario en 
los Presupuestos Generales del 
Estado (PGE) de 2019.
Martínez Guijarro, que ha ofre

cido detalles hoy, en el Palacio 
de Fuensalida, sobre los acuer
dos adoptados en este encuen
tro celebrado en La Moncloa, ha 
calificado dicha reunión de "sa
tisfactoria" tras abordar asuntos 
prioritarios para la región como 
¡a financiación autonómica, la 
política hidráulica, el futuro del 
Almacén Temporal Centralizado 
(ATC) de residuos nucleares o 
infraestructuras, entre otros.
Precisamente en materia de in

fraestructuras, Martínez Guijarro 
ha subrayado el compromiso del 
presidente Sánchez de mejorar 
"con carácter inmediato" el ser
vicio de ferrocarril entre Madrid 
y Extremadura, que pasa por Ta
layera de la Reina, con la reno
vación del material rodante de 
la línea.

INFRAESTRUCTURAS

Además, el Gobierno regional 
también obtuvo el compromiso 
del Gobierno de España de des
tinar 1.120 millones de euros en 
los próximos ejercicios presu
puestarios a la línea de AVE en
tre Madrid y Oropesa (Toledo), 
así como acelerar los estudios 
previos para la llegada de la alta 
velocidad a Extremadura, pasan
do por Castilla-La Mancha.

Del mismo modo, el Ejecutivo 
central se comprometió a agili
zar la puesta en marcha de los 
títulos m ultiv ia je  con tarifa

AVANT, que permiten reducir 
sensiblemente el coste de los tra
yectos, en la línea Madrid-Cuen- 
ca; a lo que el presidente regio
nal sumó la petición de que di
cho sistema se implante también 
en la conexión con Albacete y 
que el Gobierno central "estudia
rá".

En materia de carreteras y au
tovías, ambas dirigentes aborda
ron numerosas cuestiones que 
serán analizadas con mayor de
talle en un próximo encuentro 
con ql ministro de Fomento y en
tre las que se incluyen la necesi
dad de trabajar en la definición 
de la alternativa de la A-43 por 
Puerfollano y Almadén en la pro
vincia de Ciudad Real; una ac
tuación de carácter urgente en la 
N-430, por ser una carretera

muy saturada y con varios pun
tos negros; o la culminación de 
la A-32 entre Linares (Jaén) y A l
bacete.

Del mismo modo, el Gobierno 
regional instó al Ejecutivo central 
a cumplir "escrupulosamente" el 
convenio suscrito hace años por 
el que la Comunidad Autónoma 
se hace cargo de la autovía en
tre Cuenca y Albacete, que ya 
contaba con dos tramos adjudi
cados y fueron paralizados por 
el anterior Gobierno de Cospe- 
dal, y el Gobierno de España eje
cuta la Autovía de La Alcarria.
Además, el Gobierno de Casti

lla-La Mancha trasladó al presi
dente Sánchez que no renuncia 
a la autovía entre Cuenca y 
Teruel, aunque en la A-40 lo 
"más urgente" es terminar la co

nexión entre Ocaña y Toledo.
Igualmente, pidió desbloquear 

administrativamente los proyec
tos de las plataformas logísticas 
de Talavera de la Reina y Alcá
zar de San Juan e insistió en la 
necesidad de que el Gobierno de 
España pueda desarrollar suelo 
industrial en ambas ciudades a 
través del SEPES.

Política hidráulica, 
cambio de rumbo

En materia de agua, el vicepre
sidente primero ha subrayado 
que el encuentro de ambos diri
gentes ha permitido constatar el 
"cambio de rumbo" del Gobier

no de España con el compromi
so de duplicar la capacidad de 
desalación en el Levante en 2021 
de tal manera que "el trasvase 
se haga innecesario" y el desblo
queo "tras muchos años" del sis
tema de abastecimiento a los 
municipios ribereños de Entrepe
ñas y Buendía.

Del mismo modo, Martínez 
Guijarro ha insistido en la volun
tad del Gobierno de España de 
"dar carpetazo" al proyecto del 
Almacén Temporal Centralizado 
(ATC) de residuos nucleares en 
Villar de Cañas (Cuenca), pues 
su ubicación presenta "dudas téc
nicas" y no aúna "consenso so-

DESPOBLACIÓN

Por otra parte, ambos Gobier
nos han coincidido en la necesi
dad de tener en cuenta la des
población a la hora de abordar 
el nuevo sistema de financiación 
autonómica, pues este aspecto 
influye claramente en el coste que 
tiene prestar servicios básicos 
como la educación, la sanidad y 
los servicios sociales. En este pun
to, Martínez Guijarro ha cifrado 
en unos 1.300 millones de euros 
la infrafinanciación que sufre la 
Comunidad Autónoma.

Por ello, entre las más de 150 
propuestas planteadas por el 
presidente G arcía-Page, está 
contemplar en la financiación au
tonómica condicionantes de ca
rácter sociodemográfico como la 
despoblación o el envejecimien
to.
Además, Castilla-La Mancha ha 

reclamado la necesidad de bus
car "mecanismos" para que la 
ejecución de los fondos estructu
rales no compute en los objetivos 
de déficit, ya que lo contrario su
pone una dificultad añadida a las 
Comunidades Autónomas.

El Ejecutivo regional ha aplau
dido la intención del Gobierno 
de Sánchez de recuperar el Fon
do de Cohesión Sanitaria que el 
anterior Gobierno del PP "dejó a 
cero", así como el incremento en 
los próximos Presupuestos Gene
rales del Estado de la partida 
destinada al Sistema de la De
pendencia.
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Concurso para designar el cartel 
anunciador de la 24a Muy Heroica Media 
Maratón y 10K
■ JARAIZ

La Concejalía de Deportes del 
Ayuntamiento ha convocado el 
concurso para elegir al cartel 
anunciador de la XXIV «Muy He
roica» Media Maratón y 10 Kiló
metros Ciudad de Valdepeñas, 
que se disputarán el domingo 1 7 
de febrero de 2019, a partir de 
las 10:30 horas, con salida y meta 
en el complejo deportivo Virgen 
de la Cabeza.

Los fines del concurso son po
tenciar la actividad de artistas y 
diseñadores, dando difusión a 
este evento deportivo con la obra 
ganadora en todo el país.

El tema de diseño será la pro
pia carrera y el texto obligatorio 
será: XXIV Muy Heroica Media 
Maratón y 1 0 Km Ciudad de Val
depeñas. 17 de febrero 10:30 
horas, Ciudad Deportiva Virgen 
de la Cabeza. El cartel tendrá 
como elemento central una ima
gen femenina o, en todo caso, 
transmitirá el concepto de igual
dad de género. El arte final ten
drá formato vertical u horizontal 
con la dimensión de 70X45 cen
tímetros o equivalente.

DOS POR AUTOR

Cada autor puede presentar 
hasta dos obras. Se establece un 
premio único de 200 euros. Los 
trabajos se entregarán presencial
mente en la Concejalía de Depor
tes (Avenida del Vino s/n de Val
depeñas) o se enviarán al correo 
deportes@ valdepenas.es. En 
ambos casos el piazo finaliza a 
las 14 horas del 23 de noviem
bre. Cada obra se identificará por 
su título y se acompañará sobre

o documento con los datos del 
autor, vinculados al título del car
tel.

La pieza digital se enviará en 
PDF con tamaño Din A4 y resolu
ción de 72 ppp. El jurado emitirá 
su fallo el 28 de noviembre. Las 
obras presentadas quedarán ex
puestas el día de la carrera.

La «Muy Heroica Media Mara
tón», próxima ya a alcanzar 25 
años de historia, es el evento de
portivo de carácter popular más 
importante y valorado en Valde
peñas.

[M U Y  (M E IM A  Y  1® 0®
* a U O A D  D E  V M J D E P i

+ ln fo  e n :
CONCEJALÍA DE DEPORTES
w w w . v a i d e p e ñ a s a c t i v o . c o m  

d e p o r t e s @ v a l d e p e n a s . e s  
T e i f :  9 2 6 3 1 1 8 6 4

La valdepeñera Mercedes 
Llavero, 2a veterana en el 
Trail de Onil (Alicante)

Mercedes Llavero y Javier Ayuso, en la Trail de Onil

|J .G .
La valdepeñera de origen gien- 

nense Mercedes Llavero, compi
tió el pasado domingo7, en la 
popular carrera de montaña de 
ia localidad alicantina de Onil; 
una trail de 25 kilómetros con un 
desnivel positivo acumulado de 
1.300 metros. Mercedes llegó 
cuarta de la clasificación general 
femenina y subió al segundo es
calón del podium de veteranas.

La atleta del Club Extenuación 
describió la carrera como «un pre
cioso trail, técnico, duro y muy

bien organizado, como corres
ponde a la escuela de trail de la 
zona».

Su marido, también valdepeñe- 
ro, Javier Ayuso, llegó a meta 
unos minutos antes, en la posi
ción 21a de la categoría de vete
ranos, entre 40 y 50 años. Am
bos son ejemplo de gran afición 
por la práctica del atletismo en la 
naturaleza y es muy frecuente su 
presencia en carreras de monta
ña de todo el país, así como en 
destacados maratones de capita
les europeas.
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»  Fútbol Sa la . I a División
4-4. Un punto a base de coraje
I  JOSÉ ÁNGEL FERNÁNDEZ LÓPEZ/

@JOSEAFL
fg Empate entre Viña Al bal i Val
depeñas y Jimbee Cartagena en 
un partido de poder a poder. Fer
nández adelantaba por dos oca
siones a los visitantes, pero los 
tantos de Juanan, Thiago Cabega, 
Zamo y Manu García ponían el 
momentáneo 4-2. Raúl Canto y 
Eka establecían el definitivo 4-4. 
La primera victoria estuvo muy 
cerca.

Duelo entre viejos conocidos en 
el Quijote Arena. Viña Albali Val
depeñas y Jimbee Cartagena se 
volvían a ver las caras después de 
los grandes duelos que protago
nizaron en 2a división tempora
das atrás. Pero eso ya es otra his
toria. Esta vez se enfrentaban en 
la 5a jornada de la 1a división de 
la Liga Nacional de Fútbol Sala:
Antes del encuentro se guarda

ba un minuto de silencio en me
moria de las víctimas de Sant Llo- 
reng (Palma de Mallorca). Co
menzaba entonces un choqüe en 
el que el conjunto visitante se iba 
a adelantar en el marcador a los 
dos minutos del inicio. Fernández, 
a placer, introducía el esférico en 
la meta defendida porMendiola.

Valdepeñas iba a lanzarse en 
busca del empate, pero tanto la 
falta de puntería como Raúl Jerez 
evitaban las tablas. Tablas que sí 
iban a llegar a seis minutos del 
descanso. Juanan aprovechaba el 
pase de Kike para poner el 1 -1.

Las ocasiones se sucedían en 
una y otra portería. El partido se 
volvía loco por momentos. De este 
intercambio de ocasiones sacaría 
ventaja Cartagena, haciendo el 1 - 
2. Tras una contra, era Fernán
dez el que volvía a poner por de
lante a los suyos en el 19'. Los 
hombres de Leo Herrera volvían 
a pagar su falta.de puntería en 
esta primera mifad.

La segunda parte iba a empe
zar con premio en forma de gol 
para el conjunto azulón. Thiago

Cabega metía la puntera en una 
indecisión de la defensa cartage
nera para establecer de nuevo el 
empate. El brasileño hacía de este 
modo su primer gol en Liga.

No iba quedar ahí la cosa, ya 
que cuatro minutos más tarde el 
Viña Albali Valdepeñas se ponía 
por delante en el marcador. Zamo 
era el encargado de hacer el ter
cer tanto local. Incluso pudo lle
gar el cuarto en una contra entre 
Kike y Thiago Cabega, pero el

brasileño no acertaba. Sí lo iba a 
marcar Manu García, en el 27', 
cruzando el balón ante Raúl Je
rez. Pero un minuto después, Raúl 
Canto recortaba distancias cuan
do se protestaba una falta de 
Juanpi sobre Manu García. Acto 
seguido, Juanan la mandaba al 
larguero.

Eka, a siete minutos de la con
clusión, devolvía las tablas al lu
minoso. Las ocasiones no para
ban de sucederse y la balanza

podía caer para cualquier lado. 
Batería la estrellaba en la cruce
ta. Lo mismo hacía Thiago C a
bega en el último segundo para 
poner el punto y final a un parti
do en el que el Viña Albali Valde
peñas sacó un punto a base de 
coraje.

A PALMA HOY VIERNES

- Próximo partido (6a ¡ornada):
Viernes 79/70, Palma Futsal vs 
Viña Albali Valdepeñas, 20:30  
horas.

LN FS 18/1 9 - 1a DIVISION -  Jornada 5
i § ! )  VIÑA ALBALI VALDEPEÑAS JIMBEE CARTAGENA F.S. C S jl

--- - Quí-ote /^rona
M endiola Buena entrada Raúl J erez
Mimi Fernández
Zamo Á rbitros: J e s ú s  Izquierdo
Dani Santos F elip e  M adorrán Juanpi
Kike (P a ís  V a s c o )  y Mellado

G ó m e z  G arcía
T am bién  jugaron:Ta m b ién  ju g a r o n : (Madrid).

Víctor López Marcao
Juanan  
Manu G arcía

G o le s:
0-1 (2’) Fernández.

Raúl Canto 
Barón

Thiago C ab ega 1-1 (14’) Juanan. Batería
Carios Muñoz 1-2 (19’) Fernández. Rahali
J o s é  Ruiz 2-2 (21’) Thiago Eka
N acho Pedraza Cabega. Pele

3-2 (25’) Zamo.
Entrenador: 4-2 (27’) Maní) E ntrenador:
Leo Herrera García.

4-3 (28’) Raúl
Juan Carios Guillamón

Canto.
4-4 (33’) Eka.

aíj; \i i •MttU!

!t«4Ü

s a g a s

Los valdepeñeros estuvieron a punto de sumar su primera victoria (Foto ACP-FS Valdepeñas)

Fútbol Sala
El filial valdepeñero sigue sin puntuar fuera
■ p a c o  m o n t e r o @ p m o n t e r o f u t s a l

El buen primer tiempo de los 
de Robles no fue suficiente para 
puntuar en Campo de Cripta- 
na. Los últimos diez minutos 
fueron claves para la derrota 
azulona que sigue con la asig
natura pendiente de puntuar 
fuera de casa.

Los de Robles comenzaron con 
buen juego y algo de fortuna 
en el primer gol. Un saque de 
esquina de Angel da en el cuer
po de un jugador local que lo 
introduce en su propia meta a 
los 8' de juego. El gol dio alas 
a los de Robles que se volcaron 
en la portería contraria, pero 
fue Oscar, de los locales, quien 
marcaría el tanto del empate. 
Un minuto más tarde, en una 
buena tr ia n g u la c ió n  entre 
Jhony y Antonio José, sería este 
quien volvería a poner a los 
azulones pór delante en el mar
cador, min 1 2 ', 1 -2.

El partido se volvió muy brus
co y el arbitraje pecó, como vie
ne siendo habitual, de casero y 
permisivo en acciones puntua
les. El filial regresó derrotado de su desplazamiento a Criptana

Una de las jugadas individua
les de Antonio José, que hizo 
un partido más que notable, la 
transformó Jhony en un golazo 
con disparo lejano que entró 
por la escuadra, 1-3.

Un fallo defensivo de los azu
lones propiciaba el 2-3 con el 
que se llegó al descansó.

En.la segunda mitad, una fa l
ta muy bien ejecutada por An
tonio José ponía el 2-4 en el 
marcador. A partir de ahí los 
locales, viéndose en inferiori
dad en el marcador y que los 
minutos pasaban, endurecieron 
las acciones volviendo el parti
do más "físico" yendo más al 
choque. Esto parece que hizo 
mella en los de Robles y los lo
cales hacen el 3-4 en el 25' que 
es el inicio de la remontada lo
cal.

Un parcial de 5-0 a favor de 
los criptanenses sentenciaba el 
partido dejando el marcador en 
el 7-4 final.

El próximo partido será ma
ñana sábado á las 1 7 :00h en 
el polideportivo municipal de la 
Molineta ante AD Calera FS.
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Fútbol. Primera Autonóm ica, grupo II
El líder vence al Valdepeñas
■ ROBERTO SÁNCHEZ LILIO

Partido correspondiente a la Jor
nada V en  I a Autonómica, Gru
po II, jugado el pasado domingo 
en el campo de fútbol "Agustín de 
la Fuente" de Campo de Cripta- 
ña, que concluyó con el siguiente 
resultado, CDU Criptanense 4 
(Pichi 31', Héctor 76', Lara 80' y 
Señgio 85'); C.D. Valdepeñas, 0.

Difícil compromiso tenía el Val
depeñas en la tarde del pasado 
domingo. Visita al campo del lí
der, Criptanense, equipo que lle
vaba pleno de victorias y ningún 
gol.encajado en su portería. Con 
este resultado mantendrán la 
buena racha. Por el contrario, el 
Valdepeñas cede la primera de
rrota y tendrá que volver a pelear 
por meterse en los puestos de 
ascenso a Preferente.

El partido comenzó con los pri
meros minutos de tanteo entre 
ambos equipos, pero pronto los 
locales iban a dar el primer susto 
en la portería de Antonio. Chut 
lejano desde fuera del área que 
golpea en el larguero y sale re
botado para que la defensa la 
despeje.

Los locales seguían llegando 
bien por bandas sin demasiado 
peligro; mientras que los visitan
tes solo se acercaban con juga
das a balón parado que no con
seguían sorprender al conjunto 
local. En la primera ocasión cla
ra, una buena combinación en
tre Gustavo y Tole acabaría con 
un remate que el portero visitan
te saca bien por bajo.

En una buena jugada por ban
da izquierda se iban a adelantar 
los locales. Pichi, (1-0, min. 3J ), 
se marchó con un buen regate de 
Lérida y cruzó el balón al palo 
contrario de la portería de Anto
nio.

Los visitantes seguían colgando 
balones en busca del gol, pero 
no encontrábamos ningún rema
te certero que pusiera en aprietos 
al guardameta local.
Los locales volverían a crear pe

ligro con un centro-chut de Ro
berto que se marchaba fuera por 
poco y con una buena jugada por 
banda derecha que acabaría en 
un remate de Sergio que la de
fensa logró tapar con apuros.

Así nos marcharíamos al des
canso con ventaja mínima local 
en un partido con muy poco peli
gro de los visitantes de cara a 
puerta.

CONTROL DEL 
PARTIDO

En la segunda parte, los locales 
salieron bien replegados atrás, 
sabiéndose con ventaja en el 
marcador. Tocaba tomar el con
trol del partido a los visitantes que 
seguían sin encontrar la forma de 
abrir el cerrojo local.

Las contras del equipo cripta
nense acababan en tiros lejanos 
que no creaban excesivo proble
mas para Antonio. Y en la oca
sión en que el balón llegó a área 
pequeña, el chut de Sergio volvía 
a toparse con una buena parada 
de Antonio en el primer palo.

Los visitantes seguían buscando 
colgar balones desde las bandas, 
pero ni Guille ni Gustavo consi
guieron conectar ningún remate

entre palos.
Las sustituciones iban a dar sus 

frutos en el equipo local. Los re
cién incorporados salieron más 
frescos y trenzaron varias triangu
laciones que creaban peligro en 
el área valdepeñera. Así llegaría 
el segundo tanto local. Héctor, 2- 
0, min. 7ó, batía por bajo a An
tonio tras una buena jugada.

Este gol cayó como una losa 
sobre la moral visitante, que en
cajaría otros dos goles mas en 
pocos minutos. Lara, 3-0, min. 
80, remachaba un balón rebota
do tras un cabezazo de Sergio al 
palo. Y, por fin, el '9' local, Ser
gio, 4-0, min. 85, marcaba su gol 
tras otro balón rebotado, esta vez 
desde la cruceta de la portería. 
Así llegaríamos al final del parti
do, donde los locales impusieron 
su condición de líder, sabiendo 
controlar bien el partido y anotar 
los goles en los momentos más 
oportunos.
Los visitantes deben aprender del 
partido, olvidar este tropiezo y 
empezar a preparar ya la próxi
ma ¡ornada del campeonato don
de volveremos a jugar en casa. 
Este domingo recibiremos la visi
ta, en La Molineta, del C.F. Almo- 
dóvar, a partir de las 18:00 ho
ras.

El Valdepeñas ha visto frenada su buena racha
Arbitro: Jorge Muela Moreno.
4. C.D.U. Criptanense: Cantare
ro, Diego, Alex (80'), Arráez (87'), 
Roberto, Rubén, Runy, Samu jóó'), 
Juan (55'), Pichi (74') y Sergio. 
Suplentes: Pascu, Mario (87'), Die
go (80'), Lara [66'), Alex Palage 
(74') y Héctor (55').

0. C.D. Valdepeñas: Antonio, Lé
rida (69'), Rubén, Sergio Alvarez 
(69'), Campano, Arando (78'), 
Piña, Juanki (59'), Yoel, Tole y 
Gustavo (86').
Suplentes: Sergio Toledo; Chechu 
(69'), Edu Osorio (86‘), Anteque
ra (78'), Guille (59') y David Al-

modóvar (69').
Amonestados:
Amarilla para Roberto -28'-, Alex 
-35'-, Arráez -37‘-, Pichi -49'- y 
Rubén .-77'- por parte de los lo
cales; Arando -49', Gustavo -55'- 
, Sergio Alvarez -65‘- y Guille - 
78'- por parte de los visitantes.

Fútbol Juvenil. División N acional. Grupo XV
Cómoda victoria para seguir sumando en casa
■ ROBERTO SANCHEZ LILL0

Partido correspondiente a la Jor
nada 7a en Liga Nacional Juvenil, 
Grupo XV, jugado el pasado do
mingo en el campo de fútbol de La 
Molineta, que concluyó con el si
guiente resultado: C.D. Valdepe
ñas, 5 (José Mari 1', Imad 21', 25', 
43' y Fran Marín 68');C.D. Guada- 
lajara, 2 (Destiny 59' e Iván 79')

El juvenil valdepeñera sigue su
mando puntos en casa. Este domin
go ganaba en partido matinal a un 
inoperante Guadalajara que ape
nas creo peligro en el partido. Esta 
victoria nos pone en la zona media 
de la tabla y deja al conjunto visi
tante en zona de descenso.

El partido pronto se puso de cara 
para los locales. Prácticamente 
nada más sacar de centro, los chi
cos se marcharon hacia la portería 
visitante. Y tras una doble ocasión, 
José Mari, 1 -0, min. 1, ponía ya la 
ventaja en el marcador.

El dominio del partido fue total
mente local. Lara e Imad domina
ban el centro del campo y las inter
nadas de Rubén por banda crea
ba un gran desconcierto para los 
defensores del equipo visitante. José 
Mari tuvo varias opciones de am
pliar el marcador, pero el portero 
mantenía el tipo de su equipo mien

tras pudo.
Pronto iba a llegar el segundo gol. 

Imad, 2-0, min. 21, aprovechaba 
un balón por alto para sacarse una 
volea prodigiosa ante la que Víctor 
ya no pudo hacer nada. Y casi a 
continuación, José Mari lucha un 
balón con la defensa, la recupera, 
encara al portero y cede el balón a 
Imad, 3-0, min. 25, que llega bien 
para empujarla. Magnifico juego 
de equipo local.

Con clara ventaja en el marca
dor, los locales cedieron el balón a 
los visitantes. El único jugador que 
intentaba algo por parte del Gua
dalajara era Iván, que buscó por 
banda llegar al área de Isaac, que 
se pasó la primera parte como un 
espectador más.

En otra jugada de Rubén por ban
da llegaría el cuarto gol local. Imad, 
4-0, min. 43, aprovecha una buena 
asistencia para chutar desde el pun
to de penalti y cerrar una primera 
parte donde solo hubo un equipo. 
Así nos marchamos al descanso.
La segunda parte comenzó casi 
igual que termino la primera mi
tad. Rubén seguía siendo impara
ble por banda poniendo balones 
para José Mari e Imad, que bien 
pudieron haber ampliado la ven
taja en los primeros minutos.

Serian los visitantes los que acor
tarían distancias. Un balón cazado 
por el '9"'morado", Destiny, 4-1, min. 
59, acabaría en un potente chut que 
entraba a puerta rozando el largue
ro. El gol animaría a los visitantes 
que probaron suerte con balones 
parados, sin demasiado peligro.

En jugada de estrategia de cór
ner llegaría el quinto gol local. Fran 
Marín, 5-1, min. 68, cabeceaba 
con potencia en área pequeña para 
poner ya el marcador en franca 
ventaja, rompiendo las ilusiones 
visitantes de poder dar la sorpresa.

En el minuto 71 los valdepeñeros 
se quedaron con un jugador me
nos por doble amarilla, lo que iba a 
propiciar que el equipo visitante se 
echara adelante consiguiendo ma
quillar el marcador con otro gol. Una 
buena triangulación iba a ser rema
chada por Iván, 5-2, min. 79, con 
una buena definición de rosca.

En los últimos minutos, Imad iba 
a marcarse una buena jugada in
dividual en la que se marchó de 
todo rival que le fue saliendo y puso 
un pase preciso para Emi que tuvo 
la mala fortuna de encontrarse con 
un rival bajo palos que evito el gol.
Tras un centro-chut visitante que se 

marchó rozando el larguero, llega
ríamos al final del encuentro. Mere

cida y cómoda victoria que deja de 
nuevo los puntos en casa, donde el 
equipo se hace más fuerte.
La próxima ¡ornada viajamos a Al
bacete para otro complicado en
cuentro con el Albacete ’B', en la 
Ciudad Deportiva "Andrés Iniesta", 
el próximo sábado 20 de octubre 
a las 16:00.
Arbitro: Ricardo Escudero Marín. 
5. C.D. Valdepeñas: Isaac, Nava
rro, Fran Marín, Bruno, Darío, Uriel, 
Lara, Imad (89'), Samu (62'), Rubén 
(80') y José Mari (87').
Suplentes: Alex, Sergio, Cristian 
(801), Alises (87'), Juanma (89'), Nico 
y Emi (62').
2. C.D. Guadalajara: Víctor, Alan, 
Mario Best, Gabi, Mario (76'), Mar
tín (58'), Dani (46'), Bulga (46'), Ser
gio, Iván y Destiny.
Suplentes: Nacho, Osas (58'), Aiex 
(46'), Maikel (76') y Murci (46'). 
Amonestados:
Tarjeta Amarilla para José Mari - 
10'- y Samu -52'- por parte de los 
locales; Murci -82'-, Destiny -85'- y 
Mario Best -87'- por parte de los 
visitantes.
Tarjeta Roja para Uriel (doble ama
rilla) -46' y 70'- por parte de los lo
cales; Juan Soriano (entrenador) - 
82'- y Desfiny -86'- por parte de los 
visitantes.

Once de salida que presentó el conjunto vinatero Trío arbitra junto a ambos capitanes. El valdepeñero a la derecha
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►► Fútbol Sa la . C a teg o ría  Juvenil
6-9: Un Salesianos más efectivo se llevó los puntos de la Molineta

Presentación de Lety como nueva jugadora del Quijote Futsal

PRENSA CD QUIJOTE FUTSAL
Leticia Puente García, natu

ral de Alcázar de San Juan y 
de ló  años de edad se ha su
mado al proyecto del C.D. Qui
jote Futsal. La joven Ala y el club 
valdepeñero han llegado a un 
acuerdo para el tichaje de la 
alcazareña para la temporada 
2018/2019.
Lety fue presentada como nue

va Dulcinea de la mano Innova 
Profesional, marca patrocina
dora del Club Deportivo Qui
jote Futsal. Una vez allí, la jo
ven jugadora confirmó su com
promiso con el C .D . Quijote 
Futsal y mostró su satisfacción 
por formar parte del nuevo pro
yecto del equipo de Valdepe
ñas. Lety promete aportar tra
bajo y juventud además de 
aprender de la categoría don
de militará el Quijote Futsal.

Lety es una jugadora que pro
mete proyección y futuro y des
taca por su disciplina y trabajo. 
Antonio Parras, técnico del con
junto de Valdepeñas se mostra
ba muy satisfecho con la llega
da de Lety. La nueva incorpo
ración del club valdepeñero ya 
ha pasado reconocimiento mé
dico con el club de Valdepeñas 
y se encuentra a las órdenes del 
técnico rojillo, que esta tempo
rada contará con una plantilla 
equilibrada gracias a la expe
riencia de algunas jugadoras y 
la frescura de jóvenes como la 
recién llegada Lety.

El Club Deportivo Quijote 
Futsal quiere desear la mejor de 
las suertes a la nueva jugadora 
del equipo femenino. 
#BienvenidaLety #Bie.nvenida- 
Dulcinea

|P A C 0  M0NTER0@PM0NTER0FUTSAL
Los 5 primeros minutos, donde 

encajaron 3 goles, fue demasia
do lastre para los de Arroyo. Da
vid, portero local, dio el susto con 
una mala caída que quedó en 
eso, un susto. La reacción de los 
locales no fue suficiente, aunque 
se rozó la remontada.
Con una muy buena entrada en 

la Molineta comenzaba un parti
do que cumplió'con lo que de él 
se esperaba. Dos conjuntos en lo 
alto de la tabla y que no cono
cían la derrota se enfrentaban en 
la mañana dél domingo.
Hablábamos en la previa de que 

Salesianos era un equipo que 
hacía goles con facilidad y en esta 
ocasión volvió a demostrarlo.
El equipo azulón salió de inicio 
con "poco músculo" y lo acusó en 
exceso. En el primer minuto una 
pérdida en la salida del balón dio 
origen al primero de Salesianos, 
obra de Alvaro Sánchez que re
petiría 2 minutos más tarde apro
vechando un error de Bubi.

Salesianos ahogaba constante
mente la salida de balón de los 
azulones que no veían la manera 
de salir de la presión y antes de 
los 5 minutos llega el tercero de 
Salesianos, esta vez obra de Men
doza.

Con el 0-3 en el marcador una 
espléndida jugada de Jhony por 
la derecha dio lugar al 1-3 de 
Jorge que remataba en el según-, 
do palo.
La respuesta de Salesianosno se 
hizo esperar y de nuevo Alvaro 
Sánchez perforó la meta azulona 
en el 9', dejando el marcador en 
1-4.

El Salesianos era un ciclón im

parable que arroyaba cuanto se 
ponía a su paso. En el 11' una 
contra vertiginosa la culmina Nie
to para los Salesianos, (1 -5.)

La intensidad del partido y el 
pésimo arbitraje dio como con
secuencia que las faltas se acu
mularan en el casillero de ambos 
conjuntos. La sexta falta de los 
Salesianos serviría para que An
tonio José acortara distancias en 
el doble penalti, 2-5.

La, aparición de Antonio José y 
de Alex Naranjo fue crucial para 
la recuperación azulona. Antonio 
José luchó lo indecible arriba y 
Alex Naranjo hizo un partido es- 

■ pectacular echándose al equipo 
a la espalda y siendo un peligro 
constante para el equipo de Ciu
dad Real. Prueba de ello fue el 
golazo de tiro exterior que mar
caba Alex al borde del ecuador 
del partido. Un disparo de una 
belleza plástica al alcance de po
cos.

CAIDA APARATOSA

Anteriormente David, meta azu
lón, sufría una caída muy apara
tosa que le llevó a ser retirado del 
campo en camilla para preocu
pación de los allí presentes. La 
caída al final solo quedó en un 
susto sin más consecuencias para 
David.

Se llegó al final del primer pe
riodo con 3-5 en el luminoso.

La segunda mitad empezó de 
manera esperanzadora para los 
de Arroyo que en el primer minu
to ponían el 4-5 en el marcador. 
El gol nacía de una jugada entre

*11 m

El azulón valdepeñero se vio superando

Alex Naranjo y Antonio José que 
Alex transformaba en el segundo 
de su cuenta particular. Dos mi
nutos más tarde y con un Viña 
Albali Valdepeñas volcado en ata
que, Jhony se sacó un disparo que 
el meta rechazó y Antonio José 
muy atento convierte en el empa
te. Corría el minuto 23 y lo más 
difícil estaba hecho, (5-5).

El partido se había vuelto loco y 
el espectáculo era de agradecer: 
como diría el exjugador del Jaén, 
el partido era pura "tormenta". 
En medio esa "tormenta" el inter
cambio de golpes era constante. 
Cuevas vuelve a poner por delan
te a los salesianos de fuerte tiro 
exterior. Juan Cózar la "rompe" 
contra el palo, 5-6 en el 24'.
Un arbitraje con decisiones muy

por los capitalinos (Foto ACP-FS Valdepeñas)

discutibles saca a los de Arroyo 
del partido y el mismo toma un 
cariz nada deseable.
Un festival de tarjetas con expul
sión de Angel y del entrenador 
Jaime Arroyo hacen que la grada 
pase de la diversión a la indigna
ción y ya nada fue lo mismo.

Salesianos mantuvo la calma y 
siguió golpeando con goles de

Serrano que hizo el 5-7 y el 5-8 
mientras que Alvaro Sánchez ce
rraba su espléndida actuación 
marcando el 5-9 (cuarto en su 
cuenta particular). Aun minuto del 
final, Alex Naranjo marcaba, de 
penalti, el definitivo 6-9 con el que 
se llegaría al final del encuentro.

La próxima jornada es de des
canso para los jóvenes azulones.

Fútbol Sala
Alberto López y Alvaro Peinado dos estiletes 
para el juvenil

Leticia Puente ya es 
jugadora del Quijote Futsal

|P A C 0  M0NTER0@PM0NTER0FUTSAL
Viña Albali Valdepeñas ha dado 

a conocer el fichaje de Alberto 
López y Alvaro Peinado, para la 
temporada 2018/2019, dentro 
del equipo juvenil.

Los dos ala/cierre aportarán al

equipo su velocidad en ataque y 
sacrificio en defensa.
Alvaro es un jugador que desta

ca por su rápida conducción de 
balón, muy dotado técnicamente 
para el uno contra uno; mirar y 
disparar a puerta.

Alberto es un jugador con un 
físico privilegiado; rápido y fuer
te tanto en defensa como en ata
que. Posee también grandes cua
lidades técnicas como la defini
ción a la hora de finalizar a puer
ta.
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W Fútbol Sa la , Amistoso
2-71 Las guerreras dieron buenas sensaciones ante el arranque de la temporada
lYO LA N D A  SÁNCHEZ/

@Y0LAHDA_SL0PEZ
El Viña Albali Valdepeñas feme

nino se dio a conocer a su afición 
con un encuentro amistoso muy 
complicado ante el Mora F.S.F., 
equipo ya afincado en Segunda 
División desde hace 5 años.

Las guerreras azulónos hicieron 
honor a su nombre y salieron a 
luchar desde el primer momen
to. Irene, Blanquita, Adela, Rocío 
López y Anita fueron las primeras 
en debutar, consiguiendo aguan
tar los primeros minutos, pero en 
el minuto 5 de la primera pórte, 
tras una mano de Anita, Laura 
García anotaba el primer tanto 
de las visitantes de penalti. Ese gol 
fue un jarro de agua fría para las 
de Juanfran González que reci
bieron dos tantos más en los si
guientes dos minutos del encuen
tro.

Con esta situación se solicitó 
tiempo muerto para poder hablar 
con las jugadoras, algo que hizo 
que las azulonas volvieran a re
componerse. Antes de llegar al 
descanso Rocío López y Anita tu
vieron ocasión de anotar, pero sus 
envíos se marcharon fuera.

En la segunda mitad, el Mora 
F.S.F. volvió a la carga y a punto 
estuvo de anotar en el minuto 22 
pero una gran intervención de Ire
ne evitó el cuarto tanto. No tuvo 
la misma suerte el conjunto azu- 
lón ya casi en el ecuador del se
gundo tiempo cuando Sofía y Vir
ginia anotaron el cuarto y quinto 
tanto para las de Lorenzo Villa- 
jos.
Tras este nuevo mazazo para las 

locales, llegó el tanto de ¡as gue
rreras. Cris hizo el primer gol tras 
una buena jugada del conjunto 
azulón, aunque poco duró la ale
gría porque justo después el Mora 
amplió la distancia en el marca
dor.

Ya en los últimos minutos del 
encuentro, volvió el gol para el 
Viña Albali Valdepeñas femenino, 

. esta vez obra de Lucía Gracia, 
aunque volvió a ocurrir lo mismo 
que la anterior vez y el conjunto 
visitante anotó su séptimo tanto 
tan solo un minuto después.

A pesar del resultado abultado, 
nuestras chicas lo dieron todo en 
la pista y dieron una gran ima
gen de cara a la temporada que 
está a punto de comenzar. El

Las valdepeñeras comienzan la temporada ei próximo domingo (Foto FS Valdepeñas)

próximo domingo 21 a las 11 
horas las chicas de Juanfran Gon

zález recibirán en La Molineta ql 
Atlético Navahermosa Futsal para

disputar la primera ¡ornada ligue- 
ra.

üui - i ay

Los hermanos Mena han recalado en el equipo juvenil de Viña Albali

huíase!

4 - - -

Ax b a U

Fútbol Sala
Fichaje de los hermanos Mena para el 
equipo juvenil
PACO MONTERO

UViña Albali Valdepeñas ha 
dado a conocer el fichaje de 
Miguel Angel y José 
Mena, para la temporada 
2018/2019, dentro del equi
po juvenil.

Los hermanos Mena proce
den del cadete de la escuela

de fútbol sala de Valdepeñas don
de fueron campeones infantiles. 
Miguel Angel y José son mellizos; 
ambos juegan en la posición de 
ala, si bien, José también puede 
jugar de cierre.
Su entrenador, Jaime Arroyo, los 

define como "rápidos, fuertes en 
defensa y con una gran capaci

dad para desequilibrar y crear 
peligro". En su juego son muy 
parecidos con la salvedad de 
que Miguel Angel es zurdo y 
José es diestro.
Con estos dos fichajes el Viña 

Albali Valdepeñas continúa con 
la presentación del equipo ju
venil.

Libia Medina y el Quijote 
Futsal llegan a un acuerdo 
para el fichaje de la 
venezolana por el club 
valdepeñero

Libio se ha incorporado al conjunto del Quijote Futsal

■ PRENSA CD QUIJOTE FUTSAL
Libia Stefanny Medina Casique 

y el C.D. Quijote Futsal han lle
gado a un acuerdo para el ficha- 
je de la venezolana para la tem
porada 2018/2019. Libia, más 
conocida como "Libby", procede 
del Racing Caracas FSC de C a
racas, Venezuela. La joven pívot 
es natural de Caracas y llega a 
Valdepeñas con 26 años de edad.

Libia confirmó su compromiso 
con el C.D. Quijote Futsal de la 
mano de Panadería Lorca, mar
ca patrocinadora del conjunto 
valdepeñero. Allí, Libby se mos
tró muy contenta por el comienzo 
de su nueva etapa en un club de 
fútbol sala español, donde espe
ra aportar trabajo y aprender de 
la categoría donde militará el 
Quijote Futsal.

Libby es una jugadora que des
taca por su gol y su gran calidad 
técnica. Antonio Parras, técnico 
del conjunto de Valdepeñas se 
mostraba muy satisfecho con la 
llegada de la venezolana, que 
aportará calidad al ataque del 
Quijote Futsal Femenino. La nue
va incorporación del club valde
peñero ya ha pasado reconoci
miento médico con el club dé Val
depeñas y se encuentra a las ór
denes del técnico rojillo, a falta 
de los trámites burocráticos que 
el club ya se encuentra resolvien
do con la Federación de Fútbol 
de Castilla-La Mancha.
El Club Deportivo Quijote Futsal 

quiere desear la mejor de las suer
tes a la nueva goleadora del equi
po femenino.
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Viernes, 19
Probabilidad de 

precipitaciones 80% 
Temperatura máxima 20°C 
Temperatura mínima 9o C 

Viento del este20 Km/h

' i
Sabádo, 20

Probabilidad de 
precipitaciones 60% 

Temperatura máxima 19°C 
Temperatura mínima 10o C 

Viento del este20 Km/h

r

Domingo, 21
Probabilidad de 

precipitaciones 35% 
Temperatura máxima 23°C 
Temperatura mínima 12o C 

Viento del este20 Km/h

H a  W n i d a s

COMPARTE
LO QUE IMPORTA
N i o * ,  j i d t í a m w  v i d a  < o m p . » f l i « n d o .  tí Ccrri parí e L.oOu<€ Importa

9 0 0  8 1 1  m &

El tiempo 
en

Valdepeñas
J . H ,

/*>-» V 
N i

Lunes, 22
Probabilidad de 

precipitaciones 25% 
Temperatura máxima 24°C 
Temperatura mínima l 0o C 
Viento del Norte 10 Km/h

r _ h&üá- ■:

Martes, 23
Probabilidad de 

precipitaciones 24% 
Temperatura máxima 10°C 

Temperatura mínima 8o 
Viento del Norte 10 Km/h

La Cabezuela.
Capacidad Total:

43,00 Hm3
Nivel actual: 28Hm3-65,12%
(Semana anterior 11 Hm3). 

(Lectura 15 de octubre).

La .Fresneda
Capacidad total:

13 Hm3 
Nivel actual:

11 Hm3- 84,62 %
(Semana

anterior 11 Hm3). 
(Lectura 15 de octubre).

farm acias
r '■ " VALDEPEÑAS

G U A R D IA  D IU R N A
(09:00 horas a 21:00 horas)

Semana del 19 al 26 de octubre de 2018
VIERNES 19 -  OCTUBRE

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
SABADO 20 -  OCTUBRE 

Menchén, C.B. -  Escuelas, 53 . Telf.: 926 -  32 16 30 
DOMINGO 21 -  OCTUBRE

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
LUNES 22 -  OCTUBRE 

Prado Gómez -  Cristo, 55. Telf: 926 -  32 06 36 
MARTES 23 -  OCTUBRE

Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf: 926 -  32 17 31 
MIERCOLES 24 -  OCTUBRE 

Menchén, C.B. -  Escuelas, 53. Telf.: 926 -  32 16 30 
JUEVES 25 -  OCTUBRE

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
VIERNES 2 6 -  OCTUBRE

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50

G U A R D IA  N O C T U R N A
Semana del 19 al 26 de octubre de 2018

(21:00 horas a 09:00 horas)
VIERNES 19 -  OCTUBRE

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
SABADO 20 -  OCTUBRE 

Menchén, C.B. -  Escuelas, 53. Telf.: 926 -  32 16 30 
DOMINGO 21 -  OCTUBRE 

Gaspar Naranjo Ávila -  Cristo, 1. Telf.: 926 -  32 19 25 
LUNES 22 -  OCTUBRE 

Prado Gómez -  Cristo, 55. Telf.: 926 -  32 06 36 
MARTES 23 -  OCTUBRE

Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf.: 926 -  32 17 31 
MIERCOLES 24 -  OCTUBRE 

Menchén, C.B. -  Escuelas, 53. Telf: 926 -  32 16 30 
JUEVES 25 -  OCTUBRE 

Marian Alonso -  Bataneros, 96. Telf.: 926 -  32 02 13 
VIERNES 26 -  OCTUBRE

i Raúl Gómez García -  P° Luis Palacios, 20. Telf.: 926 -  32 45 64I i

VIERNES-SABADO-DOMINGO -  19,20 y 21
Fcia. Quesada. C/ Las Cruces, 1 
LUNES -  22. Fcia. Domínguez. C/Toledo, 17 
MARTES -  23. Fcia. Duque. C/ Carrilejos, 40 
MIERCOLES -  24. Fcia. Agudo. C/ Sol, 13 
JUEVES -  25. Fcia. Quesada. C/ Las Cruces, 1 
VIERNES -  26. Fcia. Arévalo. C/ Empedrada, 28

C/ Seis de Junio 40, 7-D 
Valdepeñas, CP 13300

* Dolor Articular
• Patología de Hombro, Cadera 
y  Rodilla

• Lesiones Deportivas
* Servicio de Rayos X

Dr.Italo D’Amhrosio Bollici
Traumatología y Ortopedia

Instalaciones
s.l.

Técnica en 
Calefacción y 

Aire Acondicionado

tMftíMCOUSOMMMOfe &
gasNatural

fenosQ

Cafefacejfon 
Aire Acondicionado 

fontanería 
Elevaeiáh d f Aguas 
Aparatos Sanitarios 

Protección |g n ||a  incendios 
fnsta laow JS de Gas 

■tateeiones PetráiBferas (categort; 
Énergfá SÓIarferfflitei'

Polígono Industrial T Cí Pellejo. 16 
T e lf: 926 324 256 • Fax: 926 310 263 

13300 VALDEPEÑAS jC.Rea!)
✓ BAXI
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Jaraiznoticias
. VIERNES, 19 I OCTUBRE 2018

V I T A I — D E N T
TRATAM IENTOS DE IM PLAN TO LO G IA

avanza*
AL MES1

TAE 4,96%

IMPLANTE + CORONA

Ven, te estamos esperando.
Vitaldent Valdepeñas
Caile Seis de Junio, 114
926 31 62 76

t.NOinBw. cw ÍG5il5íiT> íBrásrio ■i3083tó--iüí»/04S. Ffarfwc ŷb «teacuBntos no áá>rii)!at'iü aotray prtimosüjnés. Consola oonak¡¡Qíiee an víááaaí.com

Pertenecen ya al 
Club del Vino:

'CONSOLACION" T 
ENTRECAVONOS 
liAK RAMON 
BAR PRIM1 
CASA CAÑITAS 
MESÓN PANCHI 
VICENTE \  
"CONSOIACIÓN'’ 
RESTAI RAVI’E 
ÜAMACORI 
CAFETERÍA 
BALBULNA 
MESÓN EA VINA

C ASAfÓSE 
REST. SAN ANTONIO 
HOSTAL ENTREVIÑAS 
BAR SEBASTIÁN 
HOTEL VISTA ALEGRE ' 
CAFÉ BAR MANOLO 
RESTAURANTE El ROPA 

1 CAFE BAR ANTEQl ERA 
REST. RINCON RE TOÑ1 
HOSTAL TIJ CASA,
‘ EL BAR DE MI PAPA" /  
CAFE IIVII DOMINGO ( J  
17ÍBERNA SANCHO PANZA 
TASCA ( ARPÉ DIEM 
CAE REST EL SECRETO 

: CAFE BAR MEDIODI A

BAR El. PASÓ 
BAR EM POTROS 
BAR LA BODEGVll.l.A 
MOBYDICK 
TAPAS Y CAFÉ 
LA TABERNA DE D AN 
MESON ROSA 
Y ( ARMELO

A L B A L I

C a s t r o
Una gran elección
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